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La fiesta del Corpus en España

ENFRIAMIENTO q 
OFICIAL '

LAS PALMAS: Inasistencia GRANADA: Fuerte
de autoridades. vigilancia policial.

PAMPLONA: Ninguna autoridad civil o militar.

CUENCA: riimno
nae io nal y escolta 
de la Guardia Civil

GERONA: El 
Ayuntamiento hizo 
caso omiso al obispo :

Gerald Ford, a Madrid

UlEA

La celebración de la Festividad del Corpus Christi en España pasa por una era de crisis. Esta 
efemérides religiosa, profundamente arraigada en la tradición hispánica desde siglos, se ve 

sometida hoy a revisión desde el aspecto de las representaciones oficiales (del poder público) en 
los' desfiles procesionales que tienen lugar por toda la geografía nacional. El hecho de que 
autoridades políticas renuncien a presidir las manifestaciones religiosas callejeras en el día del 
Corpus está dando motivo, en los últimos años, a fuertes polémicas. En nuestra página 16 de hoy 
recogemos un resumen de loque ha sido, bajo este punto de vista, la fiesta del Corpus Christi en

EL COCHE PRESIDENCIAL QUE 
UTILIZARA ES UNA AUTENTICA 
CARROZA

varias ciudades españolas. (Información en la página 16)

hattON En “ABC“

El Alcalde de Madrid solicita 
a los madrileños «el jubiloso 

testimonio de cordial 
hospitalidad»

------ INFORMACION EN PAGINA 3---------
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Acusados de insultos 
a las fuerzas armadas

Sobreseído
el sumarlo

(contra los detenidos en los 
sucesos de Valdefierro)
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Fraga aboga
por la

reconciliación

"EXISTE UN PROBLEMA 
DE LIBERTADES"

— INFORMACION EN LA PAGINA 3 —

Ante la avalancha de 
críticas por el cierre 
del Colegio Mayor

LA DIRECCION 
na

PIGNATQU
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“LAS DIFICULTADES NO 
SERIAN CAUSA SUFICIENTE 
PARA EL CIERRE”

“LA RAZON ES DE TIPO 
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INTENTO
II UN QUE 
” d e c i r s e entonces que

I

todo el

lo menos,por
esperamos de la Eeria.

transformando el campo: su 
urbanización en lodos los 
sentidos?

beneficio 
consumidores y 
país.

d 
de

SAH.^RA
—Pues si nos de.jan solos nos va a costar trabajo acostumbrarnos.

fonna que podamos decir 
que asistimos a una invasión 
masiva del campo con fines 
no estrictamente agiarios.

no pueda
t o (1 a V í a

Nuestras raíces están en el campo

CUANDO esta larde se 
inaugure la X Feria 
Internacional del ('ampo 

habrán transcurrido 
veinticinco años de la I 
Feria, que sólo tuvo 
entonces alcance nacional. 
S u recinto era in com para 
blemente menor, pero a la 
vez se insertaba en unos 
contornos de Madrid todavía 
rurales. Hoy —veinticinco 
años después— es un enclave 
mayor, poco o nada rural, en 
un conjunto totalmente 
urbano de la gran megápolis, 
en que, para bien o para mal, 
se ha convertido la capital de 
España. ¿Y "no es esto 
también 'un símbolo del 
fenómeno básico que está

literalmente así en toda su 
generalidad, estamos 
pasando de un campo que 
contenía las ciudades y 
pueblos a una civilización 
urbana que contiene y casi 
sofoca al campo, con sus 
nuevas vías de comunicación 
con sus vías de propagación 
de incendios, residuos y 
contaminaciones, con las 
urbanizaciones de primera o 
segunda residencia que 
agostan los campos floridos 
cual caballo de A tila etc. de

HABRA 
recordar —como hace el

CUATRO ESPANAS
La proposición formulada por un determinado grupo de pro

curadores en Cortes sobre la conclusión del desfile conme
morativo de la Victoria tuvo el domingo una respuesta cla
morosa, El paseo de la Castellana registró las mismas vibra
ciones esenciales de cualquier otro año, aunque descarte, 
como excepcionales, las resonancias que esa gran parada 
alcanzó en 1939, con el Ejército de la Victoria; o en 1945, 
con Franco revistando a caballo a las tropas; o en 1961, con 
el pacifico desfile de quienes veinticinco años antes hablan 
conquistado el laurel, el dolor y la gloria.

Esa devoción, simplista y unánime, del pueblo por !a mili
cia ha reverdecido al margen de cualquier coyuntura politica. 
Los hombres de mi generación —•los niños de la guerra»— 
hemos contemplado çuatro países: la España en llamas, bo
rrosa y lejana en la memoria; luego, la difícil, espartana ,y 
fervorosa de la posguerra, la neutralidad, el aislamiento y la 
esperanza revolucionarla: después, la consumista, tecnocrá- 
tica y monopolizada, la más totalitaria y fría que recuerdo; 
ahora, la liberallzadora, plural y siempre oligárquica.

Todas contemplaron este desfile del domingo Todas tuvie
ron su cara y su cruz, y su circunstancia especifica. No qui
siera poner como cruz de esta hora que vivimos el hecho de 
que, coincidiendo con la celebración en toda España de esta 
remembranza popular y castrense, se hayan producido dos 
intentos de burdo asalto u ofensa a sendos centros especí
ficamente militares: un cuartel de la Guardia Civil, en Ondá- 
rroa, y la Escuela del Alto Estado Mayor, en Madrid.

(De “Zeus”, en “El Alcázar”)

ministro de Agricultura en 
carta abierta a todos los 
visitantes de la X Feria— que 
“nuestras raíces están en el 
campo. Ganadería, 
agricultura, tierra y 
naturaleza evocan el 
principio de la vida y de la 
cultura. Como agricultores y 
ganaderos vivieron y 
trabajaron nuestros 
antepasados.*’

PERO la civilización 
urbana — más 
aparentemente, al menos, 

perfecta y distraída— ha 
hecho olvidar poco a poco la 
aportación básica de la 
agricultura a esa misma 
sociedad urbana. Sólo 
cuando en estos mismos 
tiempos una nueva etapa de 
crisis de materias primas se 
cierne sobre nuestras cabezas 
se vuelven otra vez las 
miradas hacia el campo.

Queremos creer que 
éste sea el principal 
significado de esta X Feria 

Internacional del Campo: 
llamar la atención sobre la 
agricultura y los agricultores 
que la hacen. Pero a la vez 
lograr de los visitantes —y de 
todos los españoles— una 
actitud hacia el campo: una 
actitud , social positiva que 
valore la difícil y pesada 
tarea del agricultor, y cómo 
cuanto se haga por mejorar 
su nivel de vida y conseguir 
un sector agrario potente y 
moderno redunda y 
redundará siempre en

(De “Ya")

(De Mingóte, en “ABC”)

AGREDIRME 
EN PUBLICO
ES viejo aquello de que nada escuece más que una 

fricción de verdades. Sólo así se comprende la 
violenta reacción que, públicamente, tuvo, el domingo 
último, el señor Alcalde de Soria, don José Manuel 
Sánchez Gil-

Sobre las cuatro y media de la tarde entraba yo en el 
"Bar Pacho", a tomarme una taza de manzanilla, solaz 
que me suelo permitir, en dicho establecimiento, las 
fechas dominicales. Cuando aún no me había dado 
tiempo a solicitar del camarero la consumición se me 
acercó el indicado señor Sánchez Gil, para lo que 
interrumpió la partida de guiñóte que jugaba con otros 
amigos y, en actitud provocativa, me exigió: "Explícame 
ahora mismo lo de superhombre".

' Por lo que se tiene que deducir; el señor Sánchez Gil, 
que fue elegido Procurador en Cortes, pór los Municipios 
sorianos el pasado día dieciocho, debía referirse al 
comentario que escribí, en este mismo espacio, el día 
veinticinco del actual mes, titulado: "Es la hora de los 
superhombres". En él aludía a dicho señor, haciendo una 
relación, no exhaustiva, de los cargos que ocupa y 
dedicaciones que ejerce.

Ante el insólito proceder traté de eludir la amenaza 
de pegarme, lo que intentó varias veces. Con serenidad, 
tratando de persuadirle de su desmedido nerviosismo y 
agresividad, le respondí: "No tengo por costumbre 
explicar cosas serias en un bar". Lejos de avenirse a 
razones, el señor Sánchez Gil —Alcalde del 
Ayuntamiento de Soria y Procurador en Cortes por los 
Municipios sorianos desde hace once días— lo que hizo 
fue acentuar su actitud de agredirme. Si no lo ejecutó es 
porque lo sujetaron varios de los allí presentes que no 
salían de su asombro. Hasta ese momento hube de 
emplearme, con difícil esfuerzo, en tratar de eludir su 
intento agresor. Por supuesto me hice al instante el firme 
propósito de que si había puñetazos no sería el mío el 
primero en llegar a físico de contrario.

A la vista de este hecho provocador y otros acaso de 
mucha mayor cuantía y peores consecuencias, está bien 
claro que hay bastantes españoles que no saben o no 
quieren dialogar. Para ellos es mejor que todo siga como 
está. Que el pueblo español no tenga capacidad decisoria 
para elegir, en elecciones de sufragio universal, a quien 
realmente consideran debe ocupar cargos de interés 
comunitario. El ejemplo es harto elocuente. Creo que el 
señor Sánchez Gil lo que ha debido hacer es replicarme 

en el periódicoacogiéndose a normas legisladas. O llevarme 
ante los tribunales si considera que existe materia 
punible. Desmentirme si no he dicho la verdad. Lo otro, 
esto es provocar en lugar público e intentar agredirme, 
en el mismo escenario, si no es un potencial delito, me 
parece por lo menos, poco edificante para una persona 
que ocupa cargos tan relevantes en el gobierno de la vida 
municipal soriana; y de representación, nada más y nada 
menos, de todos los Municipios de la provincia, en las 
Cortes Españolas, a partir del momento en que fue 
"elegido" en régimen de compromisarios. O lo que es 
igual: sin ningún asentimiento popular.

Dudo de que tal manera de comportamiento vaya 
aneja a las prerrogativas de cargo con autoridad. Pero a 
lo mejor es que yo estoy equivocado.

Lo que sí está meridianamente claro, bien 
demostrado, es que nada escuece más que decirle a 
alguien un simple puñadito de verdades.

A mayor abundamiento es necesario subrayar el 
derecho a informar y recibir información, lo que 
constituye un principio elemental de toda sociedad 
organizada. España creo que tenga ese rango. Lástima 
que una minoría de ciudadanos privilegiados, sin apenas 
ninguna autenticidad representativa, se empeñen en poner
lo en tela de juicio.

(De Fidel Carazo Hernández, procurador 
en Cortes, en "Soria, Hogar y Pueblo")
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LLEGA
El Alcaide de Madrid solicita 
a los madrileños «el jubiloso 
testimonio de cordial hospitalidad»

MADRID, 30 (Europa Press).- Con motivo de la visita del ' 
presidente de’los Estados Unidos, Gerald Ford, a Madrid, el próximo 
ébado, le serán rendidos, los honores propios como Jefe de Estado, 
(símismo, durante el trayecto que recorra la caravana oficial hasta 
il palacio de la .Moncloa, donde se alojará el presidente 
lorteamericano, cubrirán la jarrera fuerzas del ejército español, ai 
nahdo del general jefe de la brigada de defensa operativa territorial, 
lonJaime Lluch.

Las fuerzas serán distribuidas en tres sectores:
-Primer sector.- Comprende desde el cruce de la calle de 

¡artagena (al final de la autopista de Barajas) con la avenida de 
tórica hasta la plaza de Colón, y será cubierto por dos batallones 
ie la brigada de defensa operativa del territorio al mando del 
»ronel don Francisco Car 0 nell.
-Segundo sector.- Comprende desde la plaza de Colón hasta el 

^íco de la Victoria, al final de la calle de Princesa, y será cubierto 
er dos batallones de la brigada de infantería mecanizada número 
II afinando del coronel don Juan Vallespín.

CON CASI SIETE 
METROS DE LARGO

»- •

sector.- Comprende desde el arco de la Victoria al

PROCESAMIENTO 
DEL ALCALDE

r^EPUERTO DE SANTA MARIA

-Tercer
Palacio de la Moncloa, y será cubierto por un grupo de dos baterías

■del regimiento de artillería antiaérea número 71, al mando del 
,teniente coronel don José Huélamo Aboin'

Recibimiento jubiloso para Ford

« (Logos).— Que los madrileños expresen
el jubiloso testimonio de cordial hospitalidad" pide el 

alcalde de Madrid, D. Miguel Angel García Lomas, en un 
bando hecho público con motivo de la llegada del 
presidente de los Estados Unidos el próximo día 31.

Solicita el Sr. García Lomas que la bienvenida sea 
cordial para que eI Sr. Ford "pueda llevar de nuestra villa 
una impresión tan grata como la que llevaron sus 
antecesores que también fueron nuestros huéspedes".

SEVILLA, 30 (Logos).— La audiencia territorial ha 
confirmado el auto de procesamiento del alcalde de 
Puerto de Santamaría, don Fernando de Terry Galarza y 
del teniente de alcalde, don Carlos del Poyo Navas.

Hay otro auto de procesamiento que no ha sido 
recurrido contra el secretario del ayuntamiento de la 
citada localidad, don Jaim e Fernández Criado y contra el 
jefe de la^ policía municipal. Con motivo de 
la investigación de este sumario se han abierto —según 
informa ^‘El Correo de Andalucía”- quince 
procedimientos penales contra otras tantas personas 
entre las que figura el alcalde, concejales, funcionarios 
municipales, etc. Don Carlos del Poyo Navas se ha 
trasladado a su domicilio, a Jerez de la Frontera, 
desvinculándose de su condición de teniente de alcalde 
con motivo de su procesamiento.

El pasado mes de febrero se decretó el procesamiento 
del alcalde y del señor Poyo Navas, decretándose la 
libertad provisional de los mismos^prestando cada uno la 
fianza de 100.000 ptas.

El alcalde fue procesado porque se le .supuso autor de 
un delito de usurpaciones de atribuciones del artículo 377 
del Código Penal, un delito de detención ilegal, del 
artículo 184 y otro delito de coacciones del artículo

Don . Carlos del Poyo Navas fiie procesado como 
presunto autor de un delito de usurpación de 
atribuciones y otro de detención ilegal

El proceso, según la citada información está 
relacionado con los hechos derivados de una orden, 
personal, general y verbal, a los funcionarios municipales 
del alcalde. Consistía en que a los titulares de licencias 
de explotación de canteras, que estuvieran pendientes de 
pagar impuestos locales o de presentar planos o de 
documentos, que a efectos de los impuestos y para 
aforar las cantidades extraídas ,les eran exigidos en 
dichas licencias, se les conminara también verbalmente, 
por medio de la policía municipal, a la inmediata 
paralizaciónde dichas actividades extractivas, 
procediendo a la detención de los que desobedecieran.

Uno de lo.s propietarios de canteras interpuso 
querella, abriéndose sumario por el juzgado de 
instrucción de aquella localidad.

J EL COCHE prensa iOESTINO"

PRESIDENCIAL, una 
AUTENTICA CORAZA

■ Madrid, 3O (Logo.s).- El nuevo 
presidencial —versión especial de 

Ubncoln Continental de 1972 de 6,71 
■ lo proyectó y construyó la Ford 
U'Otor Company en su centro de 
U’^^JJ^^lgación e ingeniería de Dearborn, en 
■ ^^'chigan.
I Este nuevo Lincoln viene a suplir lo.í 
■ 'boches presidenciale.í Lincoln Continental 
U’^odelo 1968 y 1961 que prestan servicio 
■ parte del actual parque de 
■ '‘^iomóviles de la Casa Blanca.
■ 'Este coche negro, tapizado en cuero 
■ tiene una sección del techo que
■ do dos de los ocupantes 
■ d p^^^^óvtl permanecer en pie durante 
■ espíes y actos oficiales.
lie • posee un certificado de que 
■ , <^}u.sta a*la.í normas relativa.s al escape 

exigidas por la Agencia
^Idn del Medio 

^'^llp^l^das^ en la ley de aire
H p >
Ico ‘ ^nevo vehículo presidencial lo 
Ico sección de fngeniería de.
|t)i» del departamento de

de automóviles de la casa 
■ jç colaboración con el servicio 
■ ^^^^^S^do de la protección del
■ '¥’ar equipado con los
■ modernos de seguridad,I e ingeniería.

presidencial tiene 
■ alrededor de 63 milímetros

E'i’^eoln Continental normal 
-^erie en la fábrica de Wixon 

l'^^ecA postes traseros son má.s
^^^^rmal para aumentar la 

lier», - ventanillas, lo que
l‘'^''í>íZíd\í ° pasajero.s una mayor 
U^^ddad máxima
1^^ ^iertor del coche está tapizado en

cuero de color gris, incluido las 
portezuelas y los tres asientos supletorios 
plegables, de espaldas a la dirección de 
marcha. La alfombra es de color gris y de 
nylon, como todas las utilizadas en los 
Lincoln Continental de 1972. El asiento 
delantero está tapizado en cuero negro, 
con alfombrilla negra de nylon. Una 
separación de cristal accionada 
mecánicamente divide en dos el interior 
del coche.

La carrocería se ha alargado 86 
centímetros —el largo total es de 6,71 
metros— para permitir que vayan sentadas 
seis personas en el interior cuando están 
ocupado s lo s tres asien to s plegables.

Hay dos luces de 30 vatios, de 
luminosidad ajustable, instaladas en el 
compartimento posterior para que se 
pueda ver desde la calle por la noche a los 
ocupantes. En las esquinas posteriores del 
techo hay luces fluorescentes para leer. 
Otras dos luces fluorescente.s se 
encuentran en los pageles de tapizado 
justo delante de las portezuelas traseras.

Cuando el presidente ocupa el coche 
presidencial, ondea en el guardabarros 
delantero izquierdo la bandera de los
Estados Unidos. Tres 
miniaturizado.s, montados 
guardabarros iluminan la 
noche.

El modelo del vehículo 
comenzó a construirse en 
coche Lincoln Continental 
puertas del modelo de 
departamento de ingeniería

reflectores 
en ambos 

bandera de

presidencial 
serie como 
de cuatro
J 9 72. El 

de coches
especiales lo desmontó y reconstruyó 
completamente. Se aumentó la distancia 
entre ejes hasta 4,089 metros, en lugar de 
los 3,22 metros que tiene el coche 
corriente.

Crisis de 
«Destino»
y partido
comunista

PALMA DE MALLORCA, 
30 (Logos).— "Felizmente la 
empresa editora de "Destino" 
ha entrado en una fase de 
recuperación para continuar en 
la línea de los últimos meses, 
línea que se encontraba 
seriamente amenazada por 
composiciones de tipo 
totalitario operantes contra el 
espíritu democrático y catalán 
de la revista", ha declarado el 
director de "Publicaciones y 
Revistas", D. Baltasar Porcel a 
"Diario de Mallorca".

"La empresa y yo, añade ef 
Sr. Porcel, no tenemos nada que 
objetar a señores como Santiago 
Carrillo y D. Alvaro Cunhal, 
simplemente no los queremos en 
casa. Creemos que la auténtica 
vida está en la libertad, después, 
de tantos años de imposiciones
es necesario ir de un 
absoluto hacia

modo
u

irreemplazable democracia."
Preguntado sobre si 

preocupaba la continuidad

n a

le 
de

''Destino'' como institución 
catalana, responde que el 
encargo que le hizo fue el de 
dotar a "Destino" de una nueva 
dirección y reagrupar a los 
principales colaboradores, entre 
otras actividades.

Anunció la pronta 
’incorporación de Ramón J. 
Sender y Salvador de Madariaga 
que habían sido apartados de la 
revista,

I inaliza diciendo que "el 
ilegal partido comunista 
español, como cualquier otro de 
carácter político nos parece 
rentable pero estamos en 
nuestro derecho si pretendemos 
no tener al partido comunista 
español en nuestra redacción".

MAS DE 30
DIMISIONES
BARCELONA, 30 (Logos).— La empresa editora de la 

revista "Destino" ha hecho^ pública una nota en la que dice 
aclarar su posición frente a los acontecimientos desarrollados. 
Por otra parte, ayer tarde, y con autorización de la junta 
directiva de la Asociación de la Prensa, en los locales de la 
misma, se reunieron medio centenar de periodistas para tratar 
sobre el polémico tema de Destino", acordando dirigirse a la 
junta directiva para que actúe enérgicamente para la readmisión 
del redactor jefe de dicha revista, don Carlos Pérez de Rozas. 
Asimismo, una comisión de este grupo de periodistas se 
entrevistó con el recie'n nombrado director de "Destino", don 
José Carlos Clemente, con objeto de solicitar que renuncie a la 
dirección del semanario. José Carlos Clemente manifestó daría 
una respuesta oficial el próximo viernes.

Por otra parte, tres nuevos colaboradores de la revista han 
cesado en "Destino", como solidaridad de los anteriores ceses y 
despidos. Se trata de J. Casanovas, responsables de la sección de 
música; María Luisa Borras, crítico de arte, y Mariano de la Cruz 
Tobará, responsable de la sección taurina. Con estas tres 
dimisiones son ya mas de treinta los colaboradores que han 
anunciado su desvinculación con la revista.

PINTADA EN LA DELEGACION
EN SANTIAGO DE

«La voz de Galicia»
SANTIAGO DE COMPOSTELA, 30 (Europa Press).- 

Individuos no identificados han efectuado una pintada 
en una de las paredes del descansillo que da entrada a las 
oficinas del diario “La Voz de Galicia” en Santiago de 
Compostela.

En la pintada se lee: “Prensa Marxiste, no”. La firman 
dos grandes cruces gamadas, de color negro. Igual 
símbolo mostraba un turismo portugués que estaba 
estacionado en una de las calles de la ciudad y en cuyo 
capó ha aparecido la frase “No al comunismo”.
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Los PUGILATOS 
de SORIA

CASI a bofetadas andan los 

procuradores en Cortes por Soria, 
quiero decir, los representantes de dicha 

provincia. El “round” más reciente tuvo 
lugar el domingo pasado en el “Bar Pacho” 
de la capital soriana, entre el “campeón” 
municipal (léase alcalde) y procurador por 
las corporaciones municipales, y el 
“aspirante” (a sufragio universal) Fidel 
Carazo Hernández, procurador por el tercio 
familiar.

Muchos humos se gastaron, me 
parece a mí, estos dos sorianos; 
demasiados si tenemos en cuenta que el 

segundo de ellos (el “aspirante”) “sólo” 
representa a un puñado de miles de vecinos 
que se aferran aún a su terruño sin querer 
abandonarlo, como han tenido que hacer a 
estas alturas la mayoría de sus paisanos; el 
otro, el “campeón”, disparó su gancho, o 
estuvo a punto de dispararlo con vicdencia, 
por aquello de la crítica periodística mal 
digerida.

Me parece a mí que a don Fidel Carazo 
le andan buscando el mentón desde 
hace varios años. El hombre se ha 

empeñado en convertirse en defensor de lo 
que todavía se puede salvar de la quema 
emigratoria en la provincia hermana, y no 
se detiene ante alcaldes cojos (lo leí en 
algunos comentarios suyos referidos a la 
anterior autoridad de la capital) o 
gobernadores civiles en plácido restiro 
(también lo ha dicho en varias ocasiones). 
Don Fidel en su lucha, se quedó solo desde un 
principio, y, eso sí, se ganó la franca 
estimación de unos centenares de 
'luchadores que, como él, son 
constantemente califícados de románticos 
por delante y de cosas muy feas por detrás.

PODRIAMOS trazar un paralelismo 

bastante fiel con un puñado de 
procuradores en Cortes —casi todos 

“familiares”— que representan por lo 
general a las provincias más marginadas del 
país y que, en base a ese paralelismo, arman 
de vez en cuando el “taco”, y casi siempre 
con toda la razón del mundo.

A Fidel Carazo Hernández, soriano donde 

los haya (más los hay ya fuera de Soria 
que dentro de ella), se le llevan los 

demonios cuando contempla que el 
tradicional abandono de su provincia, 
ejercido desde muy altas esferas, se mete 
incluso en casa a la hora de la provisión de 
algunos cargos ofíciales. Su teoría es que, 
contra el abandono total a una provincia, 
hay que luchar con todas las armas que uno 
tiene a su alcance.

POCOS apoyos sinceros está recibiendo 

y va a recibir don Fidel Carazo; pero lo 
que,sí se puede asegurar es que, los pocos 

que reciba, van a ser por completo sinceros. 
Y a parece que en la nueva alcaldía soriana 
tampoco es santo de devoción. Y lo que 
mudios sorianos de dentro y de fuera se 
preguntan es hasta cuándo resistirá en la 
brecha crítica el combativo procurador.

J. L COSTA VELASCO
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Fraga en «ABC»

k Una actitud de
reconcilliación

• «Hay un problema de libertades»

Al 
(Log 
hace 
tien 
mue 
e viti

MADRID, 30 (Europa Press).— El exministro y 
embajador de España en Londres, don Manuel Fraga 
Iribame, firma hoy un artículo en el diario “ABC” en 
el que se refiere a los objetivos a los que España 
£uede y debe aspirar en estos momentos de su 

istoria. En resumen, estos son:

RECONCILIACION

El primero y principal, evitar cualquier tipo de 
actuación que vuelva a enfrentar a los hombres, a los 
grupos, a las regiones de Espana en enfrentamientos 
negativos y fraticidas. La geografía, la historia, los 
intereses más elwnentales nos invitan a entendemos; 
sólo nuestros enemigos pueden desear lo contrario. 
.Ello nos obliga a renuncias y sacrificios, como ocurre 
en todo entendimiento. Esto exige una clara actitud 
de reconciliación, basada en medidas suficientes y 
también en un claro entendimiento de las reglas de 

8® vayan estableciendo para una vida 
pública cada vez más ancha, más transparente y más 
próxima a las vidas y a los intereses de todos van a ser 
realmente respetados por todos.

TAIS MODERNO”

En segundo lugar, tenemos que tomar la decisión 
terminante de completar, de aqui a fin de siglo, el 
esfuerzo ya iniciado de convertimos en un moderno ¡ 
país, dominador de la industria y de la técnica, 
rodemos y debemos hacerlo. No tenemos derecho a 
perder ni a lo ya conseguido ni el tiempo que nos 
urge. Tenemos que arrimar todos el hombro, 
empezando por los de arriba.

—No lograremos lo dicho en los dos primeros 
puntos si seguimos siendo un país clasista, no 
podemos seguir con el lujo de que haya “ellos” y 
‘‘nosotros”. Los líderes de la nación deben proponer 
claramente el objetivo de una sociedad modernizada 
no sólo en lo técnico y económico, sino también en lo 
social, los instrumentos educativos, de servicios 
sociales, y, por supuesto, fiscales, deben utilizarse a 
fondo para ello.

—En cuarto lugar España no puede ser ella misma 
más que formando parte, con pleno derecho, como 
socio principal, del mundo que la rodea. Se trata,

DECLARADO POR LOS TRABAJADORES ADMINISTRATIVOS

Conflicto colectivo en la Universidad de Navarra
PAMPLONA, 30.— Por la representación sindical de los 

trabajadores administrativos de la Universidad de Navarra ha sido 
declarado conflicto colectivo en relación con la supuesta no 
aplicación del artfculo 36/3 de la Ordenanza Laboral de 
Universidades, que establece que los días no lectivos 
correspondientes al período de vacaciones escolares, el personal 
administrativo realizará jornada continuada de 8,00 a 14,00 
horas. Al parecer, la empresa estima que las vacaciones 
escolares de Navidad, y Semana Santa son parte del curso escolar 

1 y que, por tanto, los empleados administrativos deben renlizar su 
' jornada normal partida como en el resto del curso.

En cuanto a las vacaciones de verano, la empresa señaló en el 
mes de octubre el calendario escolar, que determinaba las 
vacaciones en las fechas comprendidas entre el uno de julio y 
el uno de octubre. A raíz de la aparición de la Ordenanza Laboral 
de Universidades, este calendario fue modificado, pasando el 
período vacacional a ser acotado del diez de julio al once de 
septiembre.

El pasado lunes se celebró entre ambas parte el acto 
de conciliación sindical,que concluyó sin avenencia. Corresponde 
ahora a la autoridad laboral dictar un laudo en el plazo de ocho 
días.
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LIBERTADES

sencillamente, de asumir seriamente nuestro papel en 
el mundo.

—Hay también un problema de libertad, 
libertades. No es un problema nuevo ano eterno. Hay 
periodos de descomposición, en que todo el mundo 
reclama más libertad. Hoy ' estamos en uno de es» 
momentos.

El señor Fraga concluye: “veo todas estas cosai 
como parte de un gran designio nacional, y lo creo 
posible, y espero que nadie se sorprenda si de buena 
fe añado que en todo ello veo el camino para hacer a 
España verdaderamente una, grande y libre. Una, en 
una sociedad en la que todos, más seguros de realizar 
nuestra idea de España y de nuestra parte de ella, la 
sirviéramos mejor. Grande, porque más rica, ná* 
fuerte y más cooperativa. Libre, en fin, porque, 
siéndolo hacia adentro, potenciaría también mas su 
libertad exterior de decisión’’.

LA ORGANIZACION SINDICAL
SE OPONE A LA RESOLUCION
DE CONTRATOS EN "FONTANALS"

BARCELONA, 30 (Logos).— Uno de los 
graves en el terreno laboral que últimamente se han 
registrando en Tarrasa ha sido planteado por el 
"Fontanals" que culminó con la presentación’de un 
de regulación de empleo de su empresa matriz ’’i.jií?! 
Fontanals, S. A." en el que se solicitaba el despido de 1 
trabajadores de sus turnos. ndis'’”’!

Ahora la Organización Sindical, tras las correspo^^^j 
gestiones y estudio, ha remitido a la autoridad laboral eH ^¡^(,(1 
preceptivo y que es desfavorable a las pretensiones 
empresa por estimarlas totalmente improcedentes. 
de los apartados del informe, se señala: "En d 
entendemos que con la maquinaria e instalaciones 
empresa y trabajando a plena carga, no sólo no sobra P^^(¡|u,j 
sino que posiblemente sería necesario aún aumentar la 
Las argumentaciones de la empresa con respecto al ® 
personal son refleio únicamente de una situación » I 
actualmente sobra algún trabajador es 
que en forma temporal se está trabajando a menor c^pue#! 
posible, circunstancia transitoria que por si solo, ■'I 
justificarse con la resolución de contratos de 187 trabsj
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>''Será considerado i 
el teatro en la ley" 
(MARIO ANTOLIN)
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M A D R ÍD , 
(Logos).— “Si queremos 
hacer la Ley del teatro, 
tie né que contrapesar 
muchas opiniones y 
evitar los intereses de 
grubo; luego habrá de ser 
aprobada en Cortes. Por 
tanto, no soy optimista 
en cuanto a la rapidez. 
Creo que una Ley se lleva 
un año por delante.^ Sin 
embargo, creo que no 
hay qi4e esperar a esa ley 
general y hay que seguir 
legislandç parcialmente”, 
ha declarádo el director 
general de Teatro y 
Espectáculos, don Mario 
Anfolín, al _ vespertino 
“Informaciones”.

Respecto a los puntos 
fundamentales que 
regulará la ley, el director 
general manifiesta que la

Ley va a considerar aí 
teatro como un hecho 
cultural y no industrial, 
diferenciando claramente 
un teatro de compro
miso, bien sea estético o 
social, de un teatro cuyo 
fin último sea el lucro. 
A simismo habrá de 
contemplan el tema de la 
descentralización, el 
tema de las cargas fiscales 
que pesan sobre el 
mundo del espectáculo, y 
que son enormes, la 
recuperación de una serie 
de teap^os y la posible 
desaparición de otros, la 
formación de actores, 
etc. El problema de la 
Ley es muy complejo, ya 
que el teatro no depende 
sólo del Ministerio de 
Información y Turismo, 
sino de muchos otros.

revitaiización del Consejo 
Superior del Teatro, don 
Mario Antoltn expone 
que “ya han salido en el 
“Boletín Oficial del 
Estado” las nuevas 
ordenanzas que regirán el 
Consejo y que dentro de 
unos días se publicará el 
nombre de los nuevos 
consejeros, quienes, 
según el señor Antalín, 
serán cuarenta, de libre 
designación del ministro 
de Información y 
Turismo, ninguno de los 
cuales —son sus 
palabras— es funcionario 
de la administración.

A la observación por 
parte del entrevistador de 
que la gente de teatro iba 
a criticar duramente que 
el Consejo esté formado

por personas de 
designación directa de la 
administración y que, 
por ejemplo elaborará el 
“monstruo” de la futura 
Ley del teatro sin contar 
con la profesión, el 
director general contesta 
que el consej'o es un 
órgano asesor de la 
administración y no un 
consejo sindical electivo; 
si fuese al revés, los que 
tendrían que estar en el 
serían los vocales 
sindicales. Respecto a la 
Ley del teatro —sigue 
diciendo el Sr. A nto un— 
ésta contará con el 
asesoramiento pleno de 
la gente del teatro, pero 
habrá que considerar a 
éste no sólo desde el 
punto de vista del que lo 
recibe.

0 SATISFACCION POR 
EL EXITO ESPAÑOL

(Logosj.— Én los medios oficiales 
nM. manifiesta viva satisfacción por el éxito
b P?’’ España en la primera Asamblea General de 
“ Organización Mundial del Turismo, cuya más 

decisión fue la designación de Madrid como 
«ae permanente de la OMT.
eyn igualmente en los citados medios la forma
opresiva con que la asamblea manifestó su satisfacción

el éxito de España en la organización de la misma, 
■"ediante una resolución, que fue subrayada por los 
aplausos de todas las delegaciones puestas en pie y en la

se señala la impresión de la asamblea por el papel 
tuu T.P®^ado por España en la actividad turística 

undial y se ruega a las autoridades españolas que 
ohsrnitan al pueblo espáñol la expresión de la profunda 

n» de los representantes de los 89 Estados que han 
P’nicipado en la reunión de Madrid.

. ti texto de dicha resolución, que fue presentado por
**®* Consejo Ejecutivo de la OMT.Sf. Nejib

Milad, de Túnez, es el siguiente:
(j.Aa asamblea general al finalizar una reunión que 

jara huella en la historia del turismo internacional;
hnJ-i^P^^damente satisfecha de los resultados que han 
r o<ao conseguirse, al servicio del turismo mundial;
Por. e’’’’’^*nte' impresionada por el papel desempeñeado

P ’P^^a en la actividad turística mundial;
y además, de que las condiciones materiales
infi ®n que se han desarrollado sus trabajos han 

fundamentalmente en el pleno éxito de estos,
rec 5*^ mayor gratitud y su más vivo

Gobierno y a las autoridades turísticas 
dec, encargadas de la acogida de la asamblea y del 

“•■rollo de la actual reunión de la OMT.
® dichas autoridades que transmitan al pueblo 

f9h expresión de la profunda simpatía de los 
. Pi’esentantes de los 89 Estados que han participado en 
¿/8unión de Madrid de la OMT.

LAS GUAPAS

MADRID. — Sé celebró el ya tradicional concurso 
de belleza "Guapa de Madrid con gafas”. Resultó, 
elegida la señorita Alicia Muñoz García, de veinte 
años y 1.68 de estatura, en el centro. Como damas 
de honor, Isabel Borondo, primera dama, y a la 
izquierda, y Manuela Ortega, sevillana.

ALMODOVAR DEL 
CAMPO (Ciudad Real).-30 
(Logos).— Desde el 
domingo, es casi incesante el 
repique de campanas por el 
júbilo producido por la 
canonización de Fray Juan 
Bautista de la Concepción, 
excelso almodovense. En 
esta magna demóstración de 
alegría popular, hay mucha 
gratitud para quienes 
alentaron la incoación del 
expediente, que tan 
felizmente ha resultado.

El júbilo de la gente

alcanza por igual a San Juan 
de Avila, que también nació 
en Almovovar y fue 
canonizado en mayo de 
1.970. Cuenta, pues, la 
población con dos santos y 
en un período de cinco 
años, un caso tal vez inédito 
en estos acontecimientos.

La casa natal de uno y 
otro santo están siendo 
visitadísimas por propios y 
forasteros; las dos son un 
auténtico lugar de 
peregrinaje que va en 
aumento.

A a llegar el señor Ford. Ya están instaladas 
las líneas directas de ios teléfonos urgentes. 
Ya están las calles repletas de banderas. 
Bien, bien. El país se acicala como una novia 
púdica dejando entrever -eso sí- sus

encantos naturales para iniciar el coqueteo con el 
sonrosado y atlético mozo que nos pretende. Las voces de 
la oposición se oponen —como su propio nombre indica, 
claro- a la ceremonia nupcial. Con^eran a la criatura 
política muy tierna en democracia,y todas esas cosas,para 
abandonarla en los brazos del mocito, por muy buenas 
que sean las intenciones que éste traiga. Saltan las voces 
contestatarias del atavismo del pueblo proclamando ios 
peligros de unas bases qAje no le gustan a nadie. Asi' que a 
ver qué compromiso es el que firmamos.

Algo han cambiado las cosas. Hubo un tiempo en que 
ios señores procuradores sólo tenían la misión de decir sí 
y santas pascuas. Ahora es otra cosa. La última sesión ha 
sido de órdago a la grande.Va el señor Esperabé Arteaga y 
hace una alusión a los representantes sindicales y se 
organiza la más viva, agria y desagradable batalla dialéctica 
de la que se tiene memoria, incluso con amenazas de 
agresión. Es decir, que ya hay contraste de pareceres. El 
país avanza muy lentamente, pero cuando da un paso se 
estremecen hasta las piedras. Y, además, "jerónimo", el 
caracol del tío Chito, va a procrearse con una caracola 
sueca en un loable propósito de obtener un sujiercampeón 
de velocidad caracolil. Si en política fuera así de sencilla 
la cosa, lo íbamos a pasar divinamente.

Era uno de los jueves que relucen más 
que el sol. El largo puente invitaba a 
algunas familias muy identificadas a tomar 
el avión hacia Palma de Mallorca, en cuya 
bahía se mece, dulcemente, el yate del 
Conde de Barcelona. Monseñor Tarancón 
regresaba a Madrid. Las autoridades civiles 
de Las Palmas no formaban parte de la 
procesión del Corpus Cristi en solidaridad 
con el señor gobernador, y en Pamplona era 
el ayuntamiento quien se quedaba fuera del 
protocolo. Algunos periodistas ingleses, 
como siempre, hinchaban el globo de la 
dramática noticia y ponían cincuenta 
muertos donde debieron escribir seis.

Entonces el señor Maysounave y sus proveristas 
levantan la voz y piden audiencias ai presidente y al 
ministro secretario general del Movimiento. ¿Qué pasa 
con ellos? Pasa que presentaron la documentación 
complementaria ante él Consejo el pasado diecinueve de 
abril, que han transcurrido los treinta días hábiles y que 
no han obtenido la luz verde. Y empiezan a inquietarse. 
"Porque si de lo que se trata es de formar dos o tres 
macroasociaciones con unos líderes ya conocidos, es 
importante que se diga claramente".. Mientras tanto, la 
Acción Social Popular de Funes Robert presentaba 
también su programa ante la indiferencia del personal. 
Voy a tener que echar una larga parrafada con el ínclito y 
admirado Cantarero del Castillo un día de estos.

Queda sólo un dato revelador. La 
juventud del país se ha sometido a una 
encuesta y ha dejado bien sentado cómo 
prefiere las ideologías demócratas y 
socializantes. De la juventud —corno muy 
bien se sabe es el futuro, inique va digo.

Yale
30 DE MAYO DE 1975

SGCB2021



MALESTAR ENTRE-LOS PENSIONISTAS DE 
LA ADMINISTRACION LOCAL

Las pensiones son inferiores a
MADRID, 30 (Logos).— Et presidente de la 

Hermandad de Pensionistas de la Administración Local 
de España, D. Antonio Alonso Giraldez, ha presentado 
su dimisión, pero la Junta directiva reunida el pasado día 
veintiséis, no se la ha aceptado, según pública el diario 
"Informaciones".

3.000 pesetas

HABLAIIin
CLARO g 

0

El turismo, un mal negocio

LOS 
FUNCIONARIOS 

INTERINOS, 
DESPEDIDOS

DELEGACION DE HACIENDA 
DE BARCELONA

NO PERCIBIRAN EL SEGURO 
DE DESEMPLEO

BARCELONA. 30 
(Loges).— Una 
representación de los 
funcionarios interinos de la 
delegación de Hacierxja ha 
dirigido un esprito al 
ministro de la Presidencia., 
jpnte la notificación recibíala 
del cese definitivo el día 31 
de mayo. Tras el despido 
cursado el 20 de diciembre, 
que no se hizo efectivo, 
hicieron uso de todas las 
posibilidades legales para 
conseguir una situación de 
estabilidad laboral mínima, 
reivindicando el 
reconocirfiiento de contrato 
laboral. Señalan que el 
ministro de Hacienda 
prome-tió resolver el 
problema, sin embargo, el 
delegado de Hacienda 
ratificó el despido el día 17 
de (mayo, cumpliendo 
ójfcdeneS de la Presidencia'

del Gobierno. Los afectados 
señalan que si no es una 
cuestión de presupuesto, 
como señaló en su día el 
ministro de Hacienda, siendo 
justa su. petición y 
deseando que se aplique la 
(política preconizada por el 
'Gobierno de pleno empleo, 
deseando saber por qué la 
Del^ación de Hacienda de 
Barcelona no ha esperado la 
prometida solución del 
Gobierno.

Por su parte, diversos 
funcionarios de la 
administración pública 
central, local e institucional 
ha comunidado a la opinión 
pública su preocupación por 
I os desp idos de sus 
compañeros y la situación de 
interinidad en que se hallan, 
con el agravante de que los 
despedidos no percibirán el 
seguro de desempleo.

Las razones de la pretendida dimisión del Sr. Alonso 
£liraidez, por él expuestas, pueden resumirse así, según el 
citado periódico: "Ignoro qué cauces légales nôTqüedàn 
ya para recurrir contra el incumplimiento de los decretos 
del Gobierno de fechas diecisiete de agosto de 1973 y 
veintisiete de febrero de 1975, referentes a la 
revalorización de pensiones de administración local. Lo 
cierto es que la dicha revalorización se retrasa sin motivo 
que lo justifique. Considero inadmisible que en la 
administración local existan miles de pensiones inferiores 
a tres mil pesetas mensuales. Confío que en los nuevos 
estatutos —anunciados ya en el decreto de quince de 
octubre de 1970— figurarán pensiones mínimas análogas 
a las establecidas para los pensionistas del Estado. Pero 
nada se ha resuelto en cinco años. Si la mutualidad no 
tiene otra razón de sú existencia que los pasivos ¿Cómo 
es posible que no tengamos ninguna representación en la 
misma, de modo concreto en su comisión permanente y 
que el Ministerio de la Gobernación prescinda de nuestra 
colaboración que tan útil le sería? ".

Por su parte, continua "Informaciones”, la directiva 
de la Hermandad quiere hacer saber a sus sesenta mil 
pensionistas, repartidos por España, su profundo 
malestar por el retraso de la revalorización de pensiones, 
reconocida y ordenada por decretos y en su junta, recién 
celebrada, hace suyas todas las razones expuestas por el 
presidente, no le acepta su dimisión y proclama queeISr. 
Alonso Giraldez viene realizando una labor 
extraordinaria en favor y defensa de todos los 
pensionistas de la administración local, a la vez que le 
ruega que continue voluntariamente en su puesto.

En el décimo día de ayuno voluntario

EL PADRE GODOY VISITADO 
POR TRES MEDICOS

GRANADA, 30 
(Logos).— El padre José 
Godoy, jesuíta, que cumplió 
ayer su (décimo día de ayuno 
voluntario, ha siido visitado

por tres médicos. El padre 
Godoy cumple arresto en un 
convento de religiosas por 
impago de una multa de 
medio millón de pesetas por 
la autoridad gubernativa.

vida ofíciai
HOY, CONSEJO 
DE MINISTROS 
DELIBERANTE
MADRID, 30 (Europa Press).- Bajo la presidencia del Jefe 

del Estado, se reunirá hoy en el Palacio de el Pardo, el consejo de 
ministros.

La reunión tendrá carácter deliberante y a la misma se espera 
que asistan todos los miembros del Gobierno, encabezados por 
su presidente, señor Arias Navarro.

El último consejo de. ministros celebrado el viernes 23 de 
mayo, tuvo carácter decisorio.

LOS PRiniCIPES, 
A HUANDIA

VIAJE A BARCELONA DEL 
MINISTRO DE COMERCIO

BARCELONA, 30 
(Logos).— Para una 
estancia de tres días, es 
esperado el próximo 
lunes en Barcelona el 
ministro de Comercio, 
José Luis Cer¿>n Ayuso, 
en su primera visita 
oficial a esta ciudad en 
calidad de ministro.

El señor Cerón 
dedicará la jornada del 
lunes a visitar la 
delegación regional de 
Comercio, donde 
impondrá varias 
condecoraciones a 
funcionarios del Soivre, 
entrevistándose con los 
consejos provinciales de 
empresarjos y 
trabajadores en la casa 
sindical; visitar la Cámara 
de Comercio, e inaugurar 
el nuevo establecimiento 
de la empresa nacional de 
artesanía en Barcelona^

El martes, día tres, 
procederá a la 
inauguración de la Feria 
Internacional de 
Barcelona, a cuyo 
Sresidente, José Riba 

rtinez, impondrá la 
Gran Cruz de la Cámara 
de Comercio, Industria y 
Navegación, en cuya sede 
entregará los premios a la 
exportación.

El miércoles, día 4, el 
ministro de Comercio 
ifisitará Mercabarna, y 
dos empresas radicadas 
en Tarrasa y por último 
entregará premios a la 
exportación concedidos 
por la Cámara de 
Comercio e industria de 
Sabadell, en su sede 
social.

El mismo miércoles, 
día 4, se propone 
regresar a Madrid.

MADRID, 30 (Logos).— Sus 
altezas reales los Príncipes de 
España visitarán oficialmente 
Finlandia, invitados por el 
presidente Kekonen, del 3 al 6 
de junio.

Será esta la primera vez que 
los Príncipes viajan a dicho país 
escandinavo, con el que España 
mantiene una sólida relación de 
amistad que se acrecentó en 
1973 con la visita del entonces 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Sr. López Bravo, así como con 
el apoyo que España ha venido 
prestando para que Finlandia 
sea la sede de la terœra de las 
conferencias de seguridad y 
cooperación europeas.

Finlandia, uno de los países 
más adelantados, adalid de la 
neutralidad, punto de enlace 
entre el mundo occidental y el 
oriental, es uno de los países 
más respetados por ambos 
bloques con los que mantiene 
relaciones especiales que le 
permiten ser un buen mediador.

Al príncipe le serán rendidos 
honores de Jefe de Estado a su 
llegada a Helsinki, siendo 
recibido por el propio 
presidente Kekonen y su 
Gobierno. En los cuatro días de 
estancia están previstas diversas 
visitas protocolarias y contactos 
con el presidente finlandés, su 
primer ministro, Sr. Sorsa y el 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Sr. Karjalainen, con quien 
celebrará varias entrevistas de 
trabajo nuestro ministro de 
Asuntos Exteriores, Sr. Cortina.

Los Príncipes asistirán a una 
cena de gala que la noche de su 
llegada les ofrecerá el presidente 
Kekonen, y que sus altezas 
reales le devolverán la víspera de 
su regreso. Se prevee la visita a 
unos astilleros y a diversos 
centros culturales, asi' como un 
breve viaje a Rovaniemi,capital 
de Laponia, en el Círculo Polar

Artico, uno de los clásicos 
lugares de peregrinación 
turística de todo el que visita 
Finlandia. La tierra de los 
60.000 lagos, y el sol de 
medianoche, que los príncipes 
podrán observar desde 
Rovaniemi.

Sus altezas regresarán a 
Madrid el viernes día 6. Cómo se 
sabe no existen problemas 
diplomáticos, ni de otro orden 
entre Finlandia y España. El 
comercio entre los países es 
creciente. En 1974 les 
compramos 86 millones de 
dólares y les vendimos 30 
millones. El grueso de nuestras 
compras es papel de periódico y 
cartones.

Uno 200.000 finlandeses de 
los casi cinco millones que 
constituye la población del país, 
vienen cada año a pasar sus 
vacaciones en Es;?Bña, 
principalmente en la Costa del 
Sol y las Canarias. Gracias a 
ellos se van abriendo paso otros 
productos alimenticios e 
industriales españoles, desde el 
”600" a los frigoríficos, 
pasando por nuestros vinos y 
agrios.

Aunque en las conversaciones 
con el Sr. Cortina se trate de 
cuestiones bilaterales, la visita 
de los Príncipes se inscribe 
fundamentalmente en un marco 
diplomático, para estrechar los 
lazos de amistad y cooperación 
a nivel internacional, 
especialmente en las 
conferencias internacionales en 
que ambos países coincidan; 
siendo otro de los objetivos dar 
a conocer al pueblo finlandés la 
imagen de la España del futuro 
(;ue los príncipes encarnan y 
que tiene que ser bien acogida 
en este primer pais escandinavo, 
y republicano, que los 

'príncipes visitan oficialmente.
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II ESPUES de las'quiebras de las agencias de turismo 
* inglesas que operaban principalmente en España, un 

denso nubarrón se vuelve a cernir sobre nuestro dañado 
turismo, que no cabe duda han de perjudicar los intereses 
de las industrias hosteleras afectadas.

Efectivamente las noticias que nos llegan son muy 
concretas: la agencia canadiense "Relax Tour" se ha 
declarado en quiebra y la otra agencia de la misma 
nacionalidad que como la anterior operaba en distintas 
zonas turísticas españolas como es la "Tour Tournik" está 
atravesando serias dificultades económicas.

Por lo que respecta a Dinamarca también la agencia 
"Halcón Tours" se ha declarado en quiebra, afectando al 
sector turístico de Baleares y Canarias que es donde 
habitualmente operaba.

Y sigue la racha porque en Alemania, también ha 
quebrado la agencia "Axman Reiserí" de Munich que 
también venía operando entre otras naciones, con España.

Después de leer estas desagradables noticias, a nadie le 
cabe la menor duda de que estas situaciones han de
repercutir gravemente en las industrias españolas del

S »31
Después de conocer la poca consistencia de muchas w 

agencias internacionales denominadas de "tours 
operators", el industrial hostelero deberá de ir â 
mental izándose y mentalizarse igualmente el Ministerio de 
Información y Turismo que la promoción del mismo S 
habré de hacerse contando con nuestros propios medios.

En fin, que la época dorada del turismo parece ser que 
ha terminado y ya saben Vds., al perro flaco... g

Esperemos que las esperanzad oras perspectivas que nos 
anuncian las estadísticas del mes de mars'o en que el 
aumento experimentado por el turismo con respecto al » 
pasado año es del 1,6 por 100 se confirmen en los 
próximos meses. Siempre que los servicios que se presten, 
se cobren, claro está. m

Sigue sin verse clara la 
reactivación industrial

En el primer trimestre del año actual, ha descendido 
nuevamente el coeficiente de utilización de la capacidad » 
productiva del sector industrial español. Excluida la 
construcción observen Vds. la curva descendente que no g 
presagia ni mucho menos signos activistas: - á

Tercer trimestre año 1974.- Coeficiente de utilización » 
de capacidad, productiva 83, por 1 por 100.

Cuarto trimestre año 1974.- Coeficiente de g 
utilización de capacidad productiva 81,4 por 100.

Primer trimestre año 1975.— Coeficiente de utilización 
de capacidad productiva 78,6 por 100.

¿Qué ocurrirá en este segundo trimestre? Si a
analizamos la perspectiva observada en algunos sectores 
individualmene, no creo nos podamos sentir muy 
optimistas. Si no, enjuicien su propio criterio a la vista del g 
siguiente análisis:

ELECTRICIDAD.- Bajo ritmo de producción, 
registrándose un descenso en el primer trimestre del año 
actual con respecto al mismo trimestre del ^o anterior de 
un 1,26 por 100.

Sin embargo el consumo va en aumento.
TEXTIL.- Se nota algo de mejoría en este sectoral 

disminuir las importaciones los "stocks" han 
experimentado una sensible disminución, manteniéndose 
las ventas a unos niveles aceptables.

SIDERURGIA.- Mal panorama ofrece este sector, ya 
que prácticamente la producción de acero no ha 

/1^ aumentado prácticamente nada en este trimestre con
respecto al mismo trimestre del año anterior.

CEMENTO.- Aspecto sombrío también derivado de l» 
alarmante crisis del sector de construcción. Comparando w 
cifras la producción disminuyó en un 10,4 por 100 con 
respecto al primer trimestre del año anterior y el consumo g 
igualmente descendió en un 12 por 100 aproximadamente g 

/7^ con respecto al mismo período. . w
AUTOMOVIL.-No se nota tampoco reactivación, ma

AM MU I UIVIUV lu.— Iiu » iiuia laiiipuuu ।v 
bien la producción va disminuyendo ya que en el prijj» g 
trimestre del año actual se han fabricado casi 50.0 W 
vehículos turismos menos y aproximadamente 2uuv 
vehículos industriales también menos que en el mism 
período del año 1974.

/7^ La demanda también se ha visto
reducid» |

considerablemente.
CONSTRUCCION.- Dramática es la situación d»^ 

sector. El número de parados va en ascenso, sobrepasan 
la cifra 'de 100.000 así como también presenta g 
panorama pavoroso el incremento de quien^ - 
suspensiones y "huidas" de industrias del ramo.

ANGEL MALLO g

VIERNES, 30 DE MAYO DE 1’’
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ECONOMIA Y FINANZAS
LOS LIBROS, AFECTADOS
TAIVIBIEN POR LA CRISIS

MADRID, 30 (Logos).— La 
cifra de setenta millones de 
pesetas en venta se" espera 
superar este año en la 34 Feria 
Nacional del Libro, que 
comenzará el próximo di'a 31 y 
se clausurará el 15 de junio.

Han sido instaladas 193 
casetas y estarán representadas 
176 firmas. Según las

previsiones se espera que la 
visiten unos dos millones de 
personas.

Don Alfredo Timermans, 
director del livtituto Nacional 
del Libro, ha declarado a "Ya” 
que el libro aunque no sea ya 
objeto de lujo es uno de los 
bienes afectados en el momento 
de las restricciones.

BANGO INTERCONTINENTAL
ESPANOL/S.A. (BANKINTER)

El mercado interior no 
sufrido retroceso importante 
el primer trimestre, añade 
señor Timermans.

Durante el año el libro se 
visto también afectado por 
aumento de costes debido 
aumento de los gastos 
impresión y a la escasez 
materias primas.

El hecho más notable

ha 
en 
el

ha 
el 
al 

de 
de

en

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE
accionistas

Por acuerdo del Consejo de Administración de este 
® señores accionistas para la un t S “ celebrará en el Salón

, Cotillas del Hotel Meliá-Castilla, calle de 
numero 37, de esta ciudad, el lunes día 

23 del próximo mes de Junio, a las 12 horas, en 
segunda convocatoria, para el caso de que por no 
alcanzarse el quórum necesario, dicha Junta no pueda 
celebrarse en primera convocatoria, que por el 
presente anuncio queda igualmente convocada en el 

y víspera del mencionado día
23 de Junio, con el fir^de deliberar y resolver sobre el 

«Siguiente

ORDEN DEL DIA

Aprobación de la presente Memoria, Balance y 
de Perdidas y Ganancias, así como de la 

gestión del Consejo durante el ejercicio de 1974. 
u Ratificación del acuerdo de distribución de los 
beneficios obtenidos en el expresado ejercicio.

3.— Renovación parcial estatutaria del Consejo.

**”;-CanMlación por la parte pendiente de utilizar, 
w las facultades que para la ampliación del capital del

fueron concedidas al Consejo de 
Administración por la Junta General Ordinaria de 
Accionistas celebrada el 4 de Abril de 1974 y 
^.*ií®’’*^®ción. al Consejo de Administración para óue

.a*T>pliar el capital social, en virtud de propia 
1 y ?" una o varias veces, en Pts
'•466.691.500 —cifra que representa la mitad del

nominal actual del Banco— en las cuantías, 
tecnas, condiciones y demás circunstancias que tenga 
por conveniente, modificando el artículo 5‘. de los 
Estatutos sociales.

5.— Cancelación, por la parte pendiente de utilizar, 
de las facultades que la Junta General Ordinaria, de 
Accionistas celebrada el 4 de Abril de 1974 concedió 
al Consejo de Administración para emitir hasta 
25.000 millones de pesetas nominales en Bonos de 
Caja de nuestro Banco.

6.— Cancelación, por la parte pendiente de utilizar, 
de las facultades, que la Junta General Extraordinaria 
de Accionistas celebrada el 3 de Septiembre de 1974 
concedió al Consejo de Administración para emitir 
hasta 7.500 millones de pesetas nominales en Bonos 
de Caja convertibles en acciones de nuestro Banco.

7.- Autorización ai Consejo de Administración 
para que, de conformidad con las disposiciones legales 
Vigentes y previas las autorizaciones que al efecto 
resulten necesarias, emita Bonos de Caja convertibles 
o no en acciones del propio Banco, hasta la cifra 
maxima de 25.000 rnillones de pesetas nominales, en 
una o varias veces, en las cuantías, fechas, condiciones 
y demás circunstancias que tenga por conveniente, 
■acuitándole asimismo a realizar, en su caso, las 
ampliaciones de capital que resulten necesarias para 
atender a las solicitudes de conversión de Bonos de 
Caja en acciones de nuestra entidad, modificando en 
•o preciso el artículo 5Î de los Estatutos sociales.

8.— Absorción de la sociedad ATHOS, S.A. por el 
Banco Intercontinental Español, S.A.

Designación de accionistas censores de cuentas 
para el ejercicio de 1975, en número de dos 
propietarios y dos suplentes.

Tendrán derecho de asistencia los titulares de 
Cincuenta o más acciones, siempre que las tengan 
jí a su nombre en el libro-registro, con cinco 
Ji® * * ’•’f^toción a aquél en que haya de celebrarse la 
Junta. Los que posean ipenor número de acciones 
podrán agruparlas para constituir dicho número, 
confiriendo su representación a un accionista del 

"° hacerlo así, cualquiera de ellos podrá 
conferir su representación en la Junta a favor de otro 
Bccionista con derecho de asistencia, y que pueda 
ostentarla con arreglo a la Ley.

El Banco abonará una prima de asistencia de 
Junta®^'^^ acción presente o representada en la 

®’ acceso al local donde se celebrará este acto 
«t-* ®"*'^®9arse la correspondiente tarjeta de
^P«®pcia, que los señores accionistas habrán de 

icitar de sus respectivas entidades depositarlas y, 
oio en el casq de no tenerlas depositadas en algún 

pueden solicitar la tarjeta directamente a la 
’trataría General del Banco. Paseo de la Castellana 

"Umero 29, Madrid-l.

Madrid, 30 de Mayo de 1975 
El Su 'director-Secretario General.
José M. de Cascante y Batlló.

relación con el libro y acaecido 
este año fue la promulgación de 
la Ley del Libro, "instrumento 
legal idóneo que posibilitará una 
mejora en el sector 
bibliográfico".

Entre las novedades más 
importantes que se presentarán 
figura la traducción de la obra 
de Lehnninger, "Panorama de la 
biología contemporánea" 
(Alianza); "Principios de 
psicología" de José Luis 
Pinillos, también de la citada 
edijora.

En el sector de la poesía se 
presentarán por Barral las 
poesías completas de Salinas 
con la incorporación de 41 
poemas ineditos. Por primera 
vez también se presenta en 
España una colección de arte 
sobre temas monográficos y en 
edición de bolsillo, realizada por 
Labor.

Una de las obras más 
importantes de esta edición de 
la Feria es el grueso volumen 
dedicado a la memoria del 
profesor Rodríguez Monino, 
preparado por Castalia y en el 
que colaboran Camilo José de 
Cela, el presidente de la Real 
Academia y con nutrido grupo 
de académicos de la lengua y 
catedráticos de universidad.

Respecto a la novelística hay 
que citar "Orosia", del escritor 
pspañol rescatado Aller que 
permanecía en el exilio, 

(preparado por la editora 
catalana Euros.

El periodista Luis Carandaí, 
por primera vez, realiza un 
paseo periodístico por España y 
recoge las costumbres, los 
escritos y los diversos modos de 
celebración de los funerales, 
bajo el título "tus amigos no te 
olvidan" (Guadiana)

Del español Madariaga se 
edita su biografía de Hernán 
Cortes (Espesa Calpe)

Según han manifestado 
diversos editores esperan que 
esta feria tenga un elevado nivel 
de adquisición especialmente 
por la salida al público de 
numerosas ediciones de bolsillo 
que han abaratado las obras.

Primer cuatrimestre de 
1975:

El déficit de la balanza 
comercial con los 
países de la C.E.E. su
peró los 41.000 millo
nes de pesetas.
MADRID, 30 (Europa 

Press).— A un total de 
41.322,64 millones de pesetas se 
elevó el déficit de la balanza 
comercial española con los 
nueve países de la Comunidad 
Económica Europea, durante los 
cuatro primeros meses de 1975, 
de acuerdo con los datos de la 
Dirección General de Aduanas.

En el primer cuatrimestre de 
este año, -el conjunto de los 
países del Mercado Común 
Europeo vendieron mercancías a 
España por valor de 114.325,52 
millones de pesetas, mientras 
que compraron productos 
españoles valorados en 
^.(X)2,88 millones de pesetas.

El volumen más alto del 
■déficit de forma bilateral se 
produce entre España e Italia, 
ya que durante los citados 
cuatro meses se importó 
productos italianos por 
15.659,10 millones de pesetas, 
mientras que en dicho período 
sólo se exportaron a aquel país, 
productos españoles por valor 
de 4.396,36, lo que supone un
déficit superior a 
millones de pesetas.

Por el contrario, 
el único pai's de

los 11,000

hlolanda es 
los nueve

I pertenecientes a la CLt con el 
I que España presenta un 

I I superávit en la balanza comen la) 
4 p con 280,45 millones de pesetas.

ES, 30 DE MAYO DE 1975

La bolsa hoy
PRESION BOLSA de

VENDEDORA
BILBAO, 30 (Información 

bursátil facilitada por el banco 
de Vizcaya especial para 
AR AGON/exprés.)

MADRID

Con reducido volumen de 
negocios y escasa asistencia de 
público se cierra la última sesión 
de la semana y mes y en ella ha 
co n tinuad o la presión 
vendedora.

Sigue la oferta en bancos y 
en su mayoría recortan sus 
cotizaciones destacando 
Hispano —10. Ligeros descensos 
en el sector eléctrico, pero sin 
síntomas de reacción.

Realizaciones en monopolios 
e inversión mobiliaria y flojedad 
para siderúrgicas. Cierto 
sostenimiento en químicas y 
construcción.

La sesión cerraba con las 
mismas características con que 
se ha desarrollado. Indice de la 
bolsa de Madrid 103,28 -0,54.

BILBAO

Sesión de transición, aislada 
entre fiestas, que lógicamente 
no podía aportar nada nuevo al 
panorama actual. Público más 
escaso, casi sin operatividad y en 
realidad la tanda sólo ha servido 
para confirmar la endeblez de la 
actual situación.

En bancos descensos de 5 
enteros, salvo Occidental -28 y 
Exterior -18. Avance de 13 
enteros en Bankunión.

Compensación entre signos 
en eléctricas, muchas 
repeticiones en siderúrgicas y lo 
más llamativo,el descenso de 15 
enteros en aceros. Poca 
actividad en químicas, pérdidas 
de 2 enteros en Telefónica y 12 
en Tabacalera y en el grupo de 
varias, Manera -50 y Vacesa 
-20.

Cierre cansado y sin 
orientación. Indice de la bolsa 
de Bilbao: 103,73 -0,32.

BARCELONA

Sigue el mercado muy justo 
de negocio, con ambiente 
desanimado y goteo en los 
cambios. Hay algunas ganancias 
aisladas por distintos corros 
como son los 5 enteros que 
mejora Seat, 4 Cepsa y 2 Sarrió. 
Pero son detalles aislados frente 
a muchas repeticiones o 
descensos suaves.

Las diferencias más fuertes 
las recoge el grupo de bancos 
industriales, donde cede 25 
enteros Occidental, 10 Induban 
y 5 Urquijo y Fomento, 
mientras que Bankunion gana 
13.

Cierre muy desvaido con 
oferta que no presiona.

BANCOS

Banco Zaragozarx)................  
Banco Exterior......................  
Banco Central......................  
Banco Español de Crédito....  
Banco Hispano Americano ... 
Banco de Santander..............  
Banco Popular Español.........  
Banco de Bilbao....................  
Banco de Vizcaya..................  
Banco Occidental..................
Barx:o Atlántico....................  
Banco Industrial de Cataluña 
Barxto Ibérico..........................

1 Preced. HOY

... 1 929
932
580..... 1 593

1.010 
667
675

1.026 
720
990 
790
784 
730
420 
744

1.006 
662
665 

1.026
720 
987
783 
693 
728

735

ELEC-TBICAS

Hidro.Española.... 
Sevillana...............  
Cantábr ico............  
Eléctrica Viesgo .... 
Hidro Cataluña...... 
Iberduero............... 
E. Reunidas........... . 
Unión E. Madrileña 
Fenosa....................  
Fecsa 5.000............. 
Fecsa 1.000.............

MINERAS

Ponf errada..... 
Duro Felquera

Bldopometaiiiivglcaa

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro........ 
Aguilas.....

QUIMICAS

Petról eos.. 
Explosivos 
Energ ías...

CONSTRUCCION

LEA SIEMPKE

exprès [

151 
140 
149
140 
112
230 
111
136,50 
125
128 
130

150
139,50

138

228
110 
134,50 
128

128

170
123

177
82

167
143
185

339 
334,25 
169

121

177 
81

167

190

338
334,50
167,50

Dragados................................ ....... 1 702 700
Urbis......................... 1 230 234
Inmobiliarias Metro.............. ....... 1 266
Vallehermoso......................... ....... 1 231 230

VARIOS

TelefcKiica............  
Galerías Preciados 
Campsa.... ............  
Tabacalera...........  
Astilleros.............  
Metro..................... 
Unión Fénix.........  
Ahorrofondo .......  
Seat.......................

238 
435 
217 
400
105 
141
610

1.520,88

236,50
435
216

141

1.51Ô.63
204

Cambios de to sesión de hoy?
Facilitados por

AJA DE AHORROS
A Y MONTl OI PIEIIaI) I>F

^ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

40 AGENCIAS URBANAS

Oficina Central: SAN JORGE, 8

487 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS 

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS
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ZARAGOZA VI]M

NO ES POR CANSANCIO

MOTIVOS RELIGIOSOS

Ante la avalancha de críticas 
por el cierre del Colegio Mayor

IRECCION
M. PIGNATELLI
EFIENDE

PIGNATELLI Ç

ÍbicifSBI ««yjg

La Compañía de Jesús ha decidido taxativamente cerrar el Colero Mayor 
Pignatelii de Zaragoza, a partir del próximo curso. La noticia que fue 
filtrándose entre el asombro de toda la ciudad, esta produciendo ya^ una 

verdadera avalancha de críticas, dado el papel preponderante y singularísimo 
que el Colegio Mayor de los Jesuítas venia desempeñando en Zaragoza. Lo 
que es, sin duda, el centro más vivo de cultura de toda la ciudad, está en 
peligro inminente. El Pignatelii, verdadera “casa amparo" de mil iniciativas 
que difícilmente hubieran sido posibles en otra parte, cierra sus puertas como 
Colegio Mayor Universitario sin consultar con nadie, únicamente por decisión 
de quienes lo dirigen actualmente y de los superiores jerárquicos de la 
Compañía de Jesús. ¿Es esto comprensible hoy?

Para muchas personas no lo es. La 
Dirección del Colegio Mayor ha 
publicado una nota en la que explica 
su decisión con razones de desfase del 
cometido apostólico fundacional, al 
tiempo que alude a las muchas 
dificultades económicas y de 
desamparo por parte de la Universidad, 
aue explicarían el contexto de la 

ecisión. Aun así, no solo entre 
Universitarios sino prácticamente a 
todos los niveles en que se intenta hoy 
hacer cultura en Zaragoza, surgen 
multitud de interrogantes sin 
contestar. Hemos hablado con la 
Dirección del Colegio Mayor, integrada 
por cinco jesuítas, a fin de plantear 
algunas de estas preguntas que hoy son 
palpables en niiestra ciudad.

—¿El anuncio del cierre del Colegio 
Mayor es una voz de alerta o una 
decisión ya tomada irrevocablemente

—No es un aviso, es una decisión 
tomada ya. Y es firme porque la 
decisión na sido adoptada en última 
instancia por los superiores de la 
Compañía de Jesús, tanto a nivel 
provincial como nacional. Por tanto, es 
firme.

—Algunas personas, al leer la nota 
firmada por ustedes,’T)an creído ver 
que la razón verdadera del cierre está 
en la actitud de la Universidad para 
con el Colegio Mayor Pignatelii. ¿Es 
así?

— No. Hemos dado esas 
explicaciones aprovechando la ocasión 
del cierre del colegio Mayor, no para 
justificar ese cierre. No se puede 
jafirmar que hayamos decidido cerrar el 
colegio por cansancio ante las 
dificultades que se nos planteaban, 
porque esto ni siquiera hubiera 
influido en la decisión. Los problemas 
ie este Vpd no justificarían el cierre.

—Díganme ustedes, entonces, cómo 
lo justifican.

—Es una razón de orden religioso: 
nos damos cuenta de que nuestra labor 
como cristianos y iesuitas no está en 
llevar un Colegio Mayor, a pesar de 
que valoramos en mucho la actividad 
cultural que aquí se desarrolla y que 
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queremos siga desarrollándose.
—Aunque luego volvamos sobre este 

asunto, ¿piensan que no existiendo el 
Colegio Mayor podrá seguir tan 
pujante la actividad cultural en este 
centro?

—Es cierto que se pierde la pequeña 
cobertura legal que ejerce un Colegio 
Mayor, pero se intentará continuar la 
actividad cultural prácticamente como 
hasta ahora.

—Volvamos al tema de la decisión. 
¿La responsabilidad es de ustedes^ 
cinco como integrantes de la dirección 
del C.M. o de la Compañía de Jesús 
como tal? Muchas personas quieren 
saber con exactitud quién es el 
responsable de esto.

—En primer lugar nosotros cinco, 
aunque un amplio sector de la 
Compañía piensa de igual manera que 
nosotros. Cada día hay menos jesuítas 
y hoy va siendo muy difícil encontrar 
quien nos releve en este cometido. Por 
eso, el provincial ha decidido que se 
cierre el Colegio Mayor.

—¿Por que no hay jesuítas para este 
relevo?

—Bueno, si el provincial tuviera un 
empeño total en conseguir quien nos 
relevara, removería a otros jesuítas de 
sus actuales trabajos y los destinaría 
aquí. Pero no hay personas dispuestas 
a ello, y el provincial no pasa por 
encima de las personas.

—¿El C.M. Pignatelii ha perdido 
sentido para la Compañía?

—Es ya el tercer colegio mayor que 
cierra la Compañía. Antes fueron los 
de Barcelona y Málaga. Para 
comprenderlo hay que recordar los 
fines fundacionales; después de la 
?uerra se vió en los colegios mayores la 
orma de continuaran la Universidad 

la labor educativa religiosa de los 
colegios de enseñanza media, como la 
única forma de presencia de la Iglesia 
en la Universidad. Esto hoy no nos 
parece a muchos válido. Otra cosa es la 
actividad cultural. Pero se da la 
circunstancia de que esta actividad no 
tendría que realizarse en centros 
privados, sino que debería ser 

obligación de la sociedad, de la 
Universidad, etc.

—¿Y si eso no es posible por 
razone^ conocidas?

—La verdad es que si lo hemos 
venido haciendo ha sido 
subsidiariamente, porque» quien 
debiera hacerlo no 10 hacía. Pero no 
estamos dispuestos a seguir asumiendo 
papeles que no nos corresponden. No 
creemos que, en cuanto jesuítas, 
debamos estar aquí.Nos alegraríamos! 
si se encontrara una formula para que 
esto continuara sin que fueran los 
jesuítas quienes lo dirigieran, pero 
existe la contradición de que la 
Compañía es la propietaria del Colegio 
y ios jesuítas no queremos llevarlo.

“LA COMPAÑIA DE JESUS 
NO ES MONOLITICA"

—Algunos pensarán que si hay en 
Zaragoza algún centro religioso a la 
altura de los tiempos^-las necesidades 
sociales, ese es el Pignatelii, mientras 
que ustedes piensan que no es una 
actividad propia de la Compañía.

—Lo que ha estado haciendo el 
Pignatelii no ha sido tanto porque 
nosotros seamos miembros de la 
Iglesia, cuanto por tratarse de un 
grupo preocupado por la sociedad y la 
cultura, con sus propias ideas. El matiz 
cristiano lo aporta más el Centro 
Pignatelii que el Colegio Mayor. 
Porque lo que se cierra es sólo eí 
internado, la residencia para 108 
estudiantes, que es lo que menos le 
interesa a la sociedad y lo que 
realmente ocupa nuestro trabajo 
actualmente. La actividad cultural 
continuará a través del Centro^ 
Pignatelii en un buen tanto por ciento.

—Pero ya sin el amparo de un 
Colegio Mayor, parte de la 
Universidad.

—Jurídicamente, los colegios 
mayores no están muy amparados en 

“LAS DIFICULTADES NO SERIAN CAUSA SUFICIENTE. 
LA RAZON ES DE TIPO RELIGIOSO”
“EL SER COLEGIO MAYOR NO LE DABA A ESTA CASA 
AUTONOMIA, POR LO QUE LA ACTIVIDAD CULTURAL 
PODRA CONTINUAR EN UN BUEN PORCENTAJE”

“EL VALOR SOCIAL DEL PIGNATELLI ESTA MAS EN LAS 
INICIATIVAS QUE ACOGE QUE EN LA PROGRAMACION 
SUYA”

cuanto a autonomía universitaria, 
como sabe cualquiera. Nosotros 
estamos en el mismo status que 
cualquier otra entidad ante los 
pé'rmisos gubernativos, sin ningún 
privilegio. En cuanto ai Centro 
Pignatelii, por tratarse de un centro 
religioso tiene el amparo que le otorga 
el concordato.

—Muchos se preguntarán por qué se 
cierra un centro ae evidente interés 
social por razones apostólicas, 
mientras que la misma Compañía, 
responsable en último término del 
cierre, mantiene centros bastante más 
discutibles desde ese punto de vista, 
aquí en Zaragoza.

—Pero la Compañía de Jesús no es 
algo monolítico, sino que dentro de 
ella conviven al menos dos grandes 
bloques, cada uno de los cuales lleva 
sus trabajos. El provincial, por su 
parte, no es un señor medieval que 
imponga su voluntad, sino que acepta 
los puntos de vista de los jesuítas 
cuando éstos deciden una cosa 

claramente. Conocer la Compañía y 
sus contradicciones, explica eso que 
usted pregunta.

—A muchos, también, habrá 
sorprendido la absoluta falta de 
procedimientos democráticos a la hore 
de tomar la decisión; ¿por qué no se 
ha consultado con todos ios 
afectados?

—Se consultó con otros jesuítas de 
Zaragoza, pero efectivamente, no con 
ios alumnos del C.M. Aquí se revela la 
contradicción máxima, porque, en el 
fondo, quien decide el cierre es la 
propiedad, ios dueños dei colegio. A 
ftesar de gué, efectivamente, sabíamos 
as reacciones que iban, a surgir por 

nuestra decisión.

MAS LO QUE ACOGE 
QUE LO QUE CREA

¿Los intereses colectivos han estado 
por debajo del interés de los anco miem
bros de la dirección?

"El Colegio Mayor tenía su sentido 
en la ciudad, pero la realidad es que si 
nosotros, los de la dirección, queremos 
dedicarnos a otra cosa, no nay más 
salida que el cierre del Colegio. En 
cuanto a nuestra costura, ya le hemos 
dicho que no consto eramos > que 
dirigir un internado de 108 
universitarios sea nuestra misión como 
jesuítas. Lo que hagan otros jesuítas es 
de su incumbencia. Aunque hemos 
auerido y queremos que nuestra 

ecision no afecte ai servicio cultural 
del Pignatelii a Zaragoza. La verdad es 
que el valor social del Pignatelii es 
mayor por lo que tiene de receptividad 
para que aquí se desarrolleni 
iniciativas ajenas al Colegio Mayor en 
cuanto a su origen, que por lo que el 
propio Colefjio aportaba por sí mismo. 
Mucho más imoortantes que ios ciciós 
3ue pudiéramos oigamz^ar es ei hecho 

e que esta casa acoja cantidad de 
iniciativas. Y eso va a poder seguir 

i

ocurriendo, en razon de que contrnúa 
el Centro Pignatelii. Es el caso, por 
ejemplo de la Semana Aragonesa y de 
tantas otras cosas más.

—Caben en un Centro de carácter 
religioso los ciclos y actividades 
culturales que nada tienen que ver con 
lo religioso, como hasta ahora era 
posible aunque con limitaciones 
gracias al Colegio Mayor?

—Eso la experiencia y el tiempo han 
de decidirlo, no podemos asegurarlo 
nosotros. Por más que lo deseamos. 

Los miembros de la Dirección del 
Colegio Mayror Pignatelii son los 
siguientes: José Luis Ochoa, director: 
Jorge Puig, subdirector: Demetrio 
Morato, administrador, Ma^nuel 
Campillo, secretario y Carlos Gomez, 
bibliotecario. Según rumores, es 
posible que se vayan a vivir a un barrio 
obrero de Zaragoza. ^B

Pablo LARRAñETA ■ 
(Foto García Lunal^^^

VIERNES, 30 DE MAYO 19^^
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Parareyit^zar el Canfranc

En el proximo mes de junio, concretamentebi domingo día 
1S, se celebrará un viaje por ferrocarril a la localidad de 

Canfranc, en un tren especial, alquilado por el Sindicato de 
Iniciativa y Propaganda de Aragón. El motivode esta excursión

S.l.P.A. es poner de manifiesto las 
reiviodicaciones aragonesas sobre esta línea férrea. En principio 
se ha pensado en cubrir trescientas plazas a un precio 
aprox imado de cuatrocien tas pesetas por persona.

El programa de esf^ viaje, del que ya iremos dando más 
detalles, de momento es el siguiente: Se saldrá de Zaragoza 
sobre las ocho, de la mañana y se efectuarán paradas en las 
estaciones de Tardienta, Huesca, Ayerbe, Sana María y La 
Peña, Sabiñánigo, Jaca y Canfranc. En el túnel de Somport, 
situado cerca de la estación intenacional de Canfranc, sobre la 
una y media de la arde,andránlugar diversos actos, entre los 
qbe figuran algunas intervenciones y la colocación de una placa 
Conmemorativa de este viaje. Después se celebrará un almuerzo 
y a las cinco y media de la arde se emprenderá el regreso a 
Zaragoza.

Durante al'trayecto, está previsto dar a los viajeros 
información sobre el terpa, sus antecedentes y la conveniencia 
dé que sea mantenida esta línea transpirenáica, no sólo por lo 
que supone para Aragón, sino para todo el Levante español.

ElSindicato de Iniciativa y Propaganda de Aragón, con gran 
acierto y entusiasmo va a llevar a cabo este viaje, sin precedentes, 
que eneramos sirva de positivo toque de atención para 
revitalizar, de una vez y para siempre, el ferrocarril de' 
Canfranc.

% Peregrinos de Puerto Rico, 
w vienen al Pilar___________

W C L domingo, llegarán a nuestra ciudad, proceden as de San T 
N. • Juan de Puerto Rico, trescientos peregrinos que, después I 
W de realizar un recorrido por distintos santuarios españoles, I 
N, acudirán a Roma para ganar el Jubileo. Esta magna I 
ff, peregrinación llegara a Madrid, en vuelo especial de "Iberia" i

y desde Madrid hasa Zaragoza se trasladarán en autobús.-Es I 
signifidátivo que este grupo haya elegido nuestra ciudad como I 
el primer punto a visiar en su viaje, para postrarse a los pies I 
de la Virgen del Pilar. Por eso "Iberia Líneas Aéreas de I 

fn España", quiere hacer paante ambién su agradecimiento a I 
fu *las autoridades y a los zaragozanos por la buena acogida que, |

sin duda, van a di^ensar a estos peregrinos. También se I 
quiere hacer partícipes a los portorriqueños, residentes en J 

r/i nuestra ciudad. I
W Al frente del grupo viaja el cardenal arzobispo de San I 
W Juan, don Luis Aponte Martínez, primer portorriqueño que i 
W fué nombrado obispo en dicha isla. A las ocho de la tarde, del i 
W domingo, día 1, monseñor Aponte, oficiará una misa, en la I

S^ta Capilla del templo del Pilar y seguidamente los I 
peregrinos, serán recibidos, oficialmente, en el I 
Ayuntamiento. I

Æ, Desde esas líneas queremos expresar nuestro más sincero | 
Áí deseo, de que los portorriqueños tengan una feliz estancia I 
f/. entre nosotros. . I

y En la Facultad de Derecho
M fue homenajeada
» doña Carmen Ferna'ndez

SE celebró con emotividad y brillantez el anunciado 
homenaje a doña Carmen Fernández, oficial de la 
Secretaría de la Facultad de Derechqaquien le fue impuesta el, 

Lazo de Dama de la Orden de A Ifonso X el Sabio, que recibió de 
manos del Rector Magnífico de nuestra Universidad que 
presidió el acto.

En el Aula Magna de la Facultad, se habían dado citada, 
profesores, empleados administrativos, alumnos, ex-alumnos y 
numerosos amigos de doña Carmen Fernández,interviniendo 
diversos oradores, entre ellos el señor Zaldívar, en 
representación de los alumnos actuales y el señor Baya, en 
nombre de los antiguos. También intervinieron, para resaltar las 
frirtud^es de la homenajeada el decano dé" la Facultad, profesor 

fLacruz Berdejo y el rector don Narciso Murillo. Con emotivas 
palabras, doña Carmen Fernández agradeció las muestras de 
afecto que estaba recibiendo y la distinción de que había sido 
objeto.

Como colofón de este brillante homenaje, los participantes 
en el mismo se reunieron en un almuerzo.

f/t Cena homenaje, al profesor 
» Lozano Mantecón 

D ECIENTEMENTE y tras brillantísimas oposiciones, ha 
■■ obtenido la plaza de Profesor Agregado da Patología y 
Clínica Quirúrgica, de la Facultad de Medicina de Zaragoza, 
al doctor don Ricardo Lozano Mantecón. Con este motivo, se 
le va a ofrecer una cena homenaje, el próximo miércoles, día 

ÍA 4 de junio, a tas diez de la noche, en tos salones del Gran 
yy Hotel, que será presidida por su Decano, profesor don 
% í^rancisco Romero.
% <4 esa cena homenaje que se va a ofrecer al doctor Lozano 

Mantecón se adhieren la Universidad de Zaragoza, la Real 
% Academia de Medicina, la Jefatura Provincial de Sanidad, el 

Colegio Oficial de Médicos, el Hospital Clínico Universitario, 
la Ciudad Sanitaria "José Antonio", el Hospital Provincial, el 
Hospial Provincial de la Cruz Roja, el Hospial Militar y la 
Sociadad Aragonesa de Cirugía.

Quienes deieen asistir a este homenaje podrán recoger las 
0 ^rjetas en la recepción del Gran Hotel, rogándose la retirada 
fA de tas mismas lo antes posible para facilitar la organización 
f/. del acto. El plazo, para hacerlo, finalizará veinticuatro horas

La noche de España en Zaragoza

Tres coches en llamas

BREVES

oportunamente.

PRESENTACION PREMIO OE MUSICA

CON gran éxito y enorme animación se celebró la llamada 
"Noche de España en Zaragoza", consistente en un baile 
de gala en honor de las casas regionales, que estuvo 

_ magníficamente organizado por el Centro Mercantil. Por 
cierto que el amigo Casimiro Almazan, nos informó que los 
beneficios de esta fiesta, serían destinado a la Federación de 
Casas Regionales, próximamente a instituir en nuestra ciudad.

El querido compañero en las tareas informativas, Alfonso 
Zapater, hizo el ofrecimiento del acto glosando la 
significación de esta reunión tan entrañablemente simpática. 
Después cómenzó el baile que, con animación y alegría, se 
prolongó hasta altas horas de la madrugada. La "Noche de 
España en Zaragoza" ha sido un gran acierto y por eso 
esperamos que en el próximo años se pueda incluir ya entre 
jos actos de las Fiestas de Primavera.

En un sector de muy pocos metros a la redonda, 
concretamente en las calles Doctor Horno, Cánotias y 
Princesa, se incendiaron tres coches en un mismo día. El fuego 

pudo ser sofocado en dos de ellos; pero en el otro, al vehículo 
que estaba en la calle Doctor Horno, las llamas lo destruyeron 
casi to taimen te. Y esto ha ocurrido esta misma semana.

El suceso, o me/or dicho los aicesos, han sido muy 
comentados por los vecinos del barrio donde se produjeron los 
hechos, porque es mutdta casualidad y muy extraña 
coincidencia que se incendien tres automóviles, en un mismo 
día V en un mismo sector. ¿Andaba suelto algún pirómano?

Y el domingo, a los toros
■ /í gran corrida de toros se anuncia para el domingo en ' 

, nuestra plaza, con la actuación del m e/i cano 
Eloy Cavazos, el sevillano Rafael Torres y nuestro paisano 
Miguel Peropadre "Cinco Villas". Se lidiarán reses de la 
ganadería de Flores Albarrán y se anuncian precios populares. 
El festejo dará comienzo a las seis de la tarde.

Por todo lo expuesto hasta aquí, no cabe duda, que, la 
corrida progamada por la Empresa para el próximo domingo, 
reúne grandes alicientes y el cartel ha caído muy bien entre 
IcK aficionados. Rafael Cavazos, es actualmente la máxima 
figura del toreo azteca. Rafael Torres llega como triunfador - 
de la Feria de Abril en Sevilla y de "Cinco Villas", siempre se 
puede esperar mucho, pues seguro que hará todo lo posible 
por triunfar, cosa que puede conseguir, como en otras 
ocasiones, pues tiene "madera"para ello.

Que luzca el sol y que no sople el cierzo, en definitiva que 
haga buen tiempo, es lo que deseamos todos, ana esta 
interesantísima corrida de toros anunciada para el domingo. 
Sólo nos queda añadir la arch isabida frase de "Que Dios 
r^rta suerte"'' Ya está dicha...

EXAMENES GRADUADO ESCOLAR - PRUEBA OE 
MADUREZ.— Se advierte pera conocimiento de los 
interesados que los aspirantes al título de Graduado 
Escolar, que han de actuar ante la Comisión son los 
comprendidos entre^ ios apellidos: Garcfa Paiaguerri, 
Ciara-lsabei hasta Lazaro Polo, Rosa M. ambos inclusive.

Los aspirantes relacionados en el resto de las 
Comisiones permanece invariable, señalándose que los 
inscritos en la convocatoria especial para los escolarizados 
en Centros de E.G.B. y nacidos con anterioridad a 1959. 
actuarán ante la lOÍ" Comisión como se anunció

“CIUDAD DE ZARAGOZA”.— Dentro del ciclo de 
actividades de la Comisión de Cultura del Ayuntamiento, 
asta tarde a las siete y media, en el Teatro Principal, 
tendrá lunar la presentación pública del I Premio 
Internacional de Música “Ciudad de Zaragoza”, fundado 
por “Balay”. El concierto correrá a cargo del conocido 
“Quartet Tzrragó”, que interpretará las composiciones 
premiadas. Las invitaciones, totalmente gratuitas, pueden
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GRAN CUENTE

Q UE noche, hija, qué noche! No llevo ni un 
® corcho.

-Ni que fuegas una botella, Floginda.
—Tu ya me entiendes, nena.
—Es que siempre no van a venig señoges tan gicos 

como el de ayeg.
-iQué cliente mas bueno, verdá, Fátima iSegastó 

en invitarme seis mil pelas. Llevaba en la cartera un 
acordeón verde y me dijo que volvería hoy a 
gastárselo conmigo.

-Mi estaba ayeg muy ocupada y no atendeglo pog 
eso. Que si no...

~ lAy, qué sisa, Fati! No le gusta la carne oscura a 
don Raimundo.

—¿Se llama don Gaimundo? Si viene le digé que 
las blancas oléis a muegto.

— ¡Y las negras a podrido!
— i Niñas, formalidá! No quiero discusiones 

raciales en mi club. Cada una es del color que es y 
todas hijas de Dios...

—Si, jefe; usted perdone, señor Ramiro.
—Es que al no venig clientes ponegnos nerviosas 

esta y yo.
—Sí, la Fátima se pone negra si nose estrena.
—¿Ve osté, señog Gamigo cómo tendgré que 

cogtag lengua a la Floginda?
— i Que viene el de anoche, niñas! i A ver cómo os 

lo ¡hacéis! Descorchar mucho y beber poco. No me 
os empipioléis.

— ¡Hola, Raimundo! ¿Pasamos al reservao, 
cariño? ¡Estoy muerta de sed!

—Preséntame a este señog, Floginda.
—Esta es Fátima. Una mora americana que trabajo 

aquí.
—Tango gustó, me vida. ¡Quién fuega tu almohada 

paga dagte besos todas las noches sin que se entegaga 
tu mujeg.

—No te gustan las almohadas negras, ¿verdá, 
Raimundo?

—Si son tan majas como ésta, ya echaba una 
cabezada, ya...

—No le haga caso, tonto. Vamos ai reservao.
—Pues vamos allí los tres. Porque también la 

morena tendrá sed. ¿A que sí, pajuara?
—Bueno, pues que venga. Porque sin luz y negra, 

será como si sólo estuvieras conmigo. Yo voy de 
"benjamín".

—Mi de botella entega y grande.
— ¡Cómo sopláis, chavalas! Paice como si sólo yo 

viniera a abrevaros a este club.
— ¡Otro "benjamín", Raimundín! Tengo una sé...
— ¡Otia botella glande, cogasón mío!
—¿Habéis comido abadejo o qué?

—Tener sed es nuestro oficio. ¡Venga otra 
"benjamina"!

—Que llevas séls, cordera.
—Mi quegueg más botello de champaña de tamaño 

natugal.
—Que llevas tres y te vas a entrompetar, morena, 
— ¡Qué mas quisiera la négra que ponerse morada!
— i Flog, deja a este cliente que es mío!

— ¡Oye, Blancanieves, que te la juegas si me la 
tocas!

— ¡Magaña! ¡Víboga! ¡Asquegosa! 
— ¡Este cliente es mío!
— ¡Bogacha! iDegenegaga!
— ¡Ay, mi peluca!

— ¡Y ahoga, con el sapato, te mageagé la caga! 
¡Así y así! ¡Pog bogacha y pog magana! ¡Per 

asquegosa y pog guapa !
— ¡Señor Blas, señor Blas! ¡Venga corriendo! 
—¿Pero chicas, qué pasa aquí?

—Que me quería quitar a este cliente.
— ¿Y dónde está el cliente? ¡Se ha fugao con el 

barullo! ¡Esto es mi ruina!
—No se sulfugue, señog Gamigo, que cuando llegue 

a su pueblo ya le pondrgá un gigo postal.
En un Club de una barriada zaragozana, tuvo lugar 

este incidente. Resultó que, la noche anterior, recaló 
allí un hombre de edad, con cara de casado de pueblo, 
quien alternando con una señorita se déjala cantidad 
de seis mil pesetas. Volvió a la noche siguiente y las 
dos camareras pasaron con él ai reservado, donde 
consumieron seis botellas de las llamadas 
"benjamines'^' y tres de iasgrandes. Ellas cogieron tan 
fenomenal "trompa" champanística, que terminaron 
por disputarse ai cliente. Gran alboroto que aprovecho
el mismo para darse a la fuga.
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EL EJERCITO ARGENTINO

OIDOS SORDOS 
al GOLPISMO

BUENOS AIRES, 30 (Crónica por Rodriguez 
COUCEIRO, de Efe.)

El Ejército argentino no escucha a quienes golpean 
las puertas de los cuarteles bajo el pretexto de que el 
golpe de Estado sería'Meiítlmo, moral y ju.to”, dijo ayer 

el nuevo comandante en jefe de la institución general, 
Alberto Numa Laplane. k. . .

La rotunda y franca afirmación de Numa Laplane 
constituyó el núcleo del mensaje que dirigió al Ejército y 
al país en presencia de la presidente Mana Estela Perón y 
de las autoridades nacionales en la Escuela Militar de la 
Nación, con motivo de celebrarse el 165 aniversario de la 
creación del Ejército;

Numa Laplane desmintió también a quienesquieren wr en su 
presunta posición ideológica un factor a tgner influencia 
en la orientación política del Ejército. (Algunos medios 
periodísticos locales lo calificaron de pro-peronista).

"Un comandante podrá imprimir algún sello personal 
a su acción (...) pero no podrá cambiar el papel que el 
Ejército (...) esta llamado a cumplir en el concierto 
nacional”.’’cse papel “dijo— es la consolidación ^de las 
instituciones, con profesionalismo, cohesión y 
eficiencia y sin incurrir en sectarismos de ninguna 
naturaleza”.

El comandante en jefe utilizó un lenguaje directo y 
clarificador. Su advertencia sobre los vanos intentos del 
golpismo de cualquier naturaleza vendría a demostrar 
—según los observadores— que han sido detectados 
algunos “cantos de sirena” dirigidos a los cuarteles. 
Reveló que “los embates más duros, los más francos, los 
más sutiles y los peor intencionados” están dirigidos 
contra la cohesión del Ejército.

“A todos los que dudan, a todos los que especulan, 
les anunciamos que será vano todo intento”. El Ejército 
no teme "las profusas interpretaciones que se le suelen 
hacer llegar sobre distintos alcances del concepto de 
institucionalización, con la intención de que cambie su 
derrotero”, afirmó.

El Ejército "hace caso omiso de los que en una 
función didáctica, digna de mejor destino pretenden 
demostrarle que la eventual interrupción del proceso 
sería legítima, moral y justa” añadió el general Numa 
Laplane, que recientemente sustituyó al general Leandro 
Anaya como comandante en jefe del Ejército —(un 
oficial calificado de “profesionalistá”)—; fue cuidadoso 
en no utilizar en su mensaje conceptos que pudieran ser 
identificados políticamente. Su tónica fue 
acendradamente nacionalista y constitucionalista.

-Al respecto dijo que el Ejército "no cree en los 
modelos con que se le pretende tentar, pues los ensayó 
todos”.

RELOJES - COMUNION

SEIKO
JOYERIA RELOJERIA

Sortijas, pendientes, pulseras 
medallas, cadenas, cubiertos, etc.

Marcial, 10 ( aïX’" ) Zaragoza

Buscamos un hombre 
con deseos de triunfar

Rafa el Departamento de Publicidad de 
''A RAGON/exprés" y "Zaragoza Deportiva", 
necesitamos persona activa con ideas propias y 
espíritu de iniciativa que tenga aspiraciones de 
un brillante porvenir.

Ofrecemos sueldo en plantilla laboral y 
comisionas.

Exigimos mínimo de un año de experiencia 
en trabajo similar. Reserva absoluta para los ya 
Lolocados..

Dirigirse por escrito a "Prensa Aragonesa, 
S.A." Marcial, 2, Zaragoza, acompañando 
relación de actividades anteriores en cargo 
similar. Los preseleccionados serán citados para 
entrevista personal.
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Haig pide a todos los aliados de la O.T.A.W.

cooPBíAaolv
TOTAL

BONN, República
Federal de Alemania, 30 
(Crónica por Murray 
SEEGER, de “The Los 
Angeles Times”; en 
exclusiva para 
ARAGON/exprés.)

El comandante en jefe 
militar de las Fuerzas de la 
Organización del Tratado del 

Atlántico Norte (O.T.A.N.), 
general Alexander Haig, ha 
advertido a los aliados 
occidentales de la necesidad de 
cooperar y no sólo en las 
cuestiones que atañen a la 
seguridad, razón mayor de la 
alianza, sino también que esa 
colaboración abarque 
eficazmente a otros terrenos, 
tales como los de la economía y 
los problemas sociales.

El general Haig, antiguo jefe 
del Estado Mayor del 
ex-presidente Richard M. Nixon, 
formuló esta exhortación 
durante un discurso, su primera 
alocución en púb+ico desde que 
tomase posesión del mando 
militar de la Alianza Atláritica 
hace cinco meses. Entre sus 
palabras en esta ocasión figuran 
también señaladamente, su 
argumentación de que la 
suavización política entre los 
mundos comunista y occidental 
''no constituyen ningún, 
substitutivo para el 
fortalecimiento de nuestras 
defensas".

El auditorio que escuchó la 
alocución del general Haig, con 
particular atención, estaba 
constituido por delegados de la 
Unión Europea Occidental, 
quienes se habían congregado en 
una reunión de celebración de 
su vigésimo aniversario. 
Posteriormente, dentro de dos 
días comenzarán las reuniones 
"cumbre" de la O.T.A.N., en 
Bruselas, en las que participarán 
jefe de Estado y de Gobierno de 
sus Estados miembros.

DISCURSOS FLORIDOS

Varios observadores han 
subrayado el hecho de que los 
comentarios vertidos por el 
general Haig en su discurso se 

"hayan hecho eco de 
determinadas opiniones 
expresadas por varios miembros 
del Gobierno Federal. alemán, 
que, al parecer, deseán que en 
las sesiones de la O.T.A.N. se 
aborden específicos temas 
so cío-eco nom i eos y que esas 
reuniones no sólo sean de 
saludos y discursos floridos.

Diversos miembros de las 
delegaciones de la Unión 
Europea Occidental han 
comentado destacadamente las 
palabras del general Haig, en su 
discurso en cuestión, donde se 
ha lanzado por derivaciones 
políticas que no suelen ser 
habituales en un militar de la 
alianza.

E 1 grupo de la U nión 
Europea Occidental está 
integrado por miembros 
parlamentarios de la República 
Federal de Alemania, Francia, 
Gran Bretaña, Bélgica, Países 

! Bajos, Luxemburgo e Italia.
i

En una parte de su alocución, 
el general Haig comentaba que 
"hace justo un año, algunos de 
mis críticos me insinuaban que 
no era demasiado militar para 
ocupar el puesto político que yo 
desempeñé en Washington. Hoy, 
esos mismos críticos me 

j insinúan que soy demasiado 
; político para ocuparme de las 
; responsabilidades militares que 

ahora represento".
Después de haber realizado 

giras por las capitales de la 
O.T.A.N. en los últimos cinco 
meses —prosiguió diciendo el 
general Haig—, "yo no veo 
ninguna erosión a la voluntad, 
"per se"; pero si veo alguna 
confusión, desde lo que debiera 
hacerse hasta lo que se necesita 
que se haga".

Comienzan las negociaciones 
España - Cuba

LAS INDEMNIZACIONES A 
LOS ESPAÑOLES EXPROPIADOS
POR LA REVOLUCION

LA HABANA, 30 (Efe).— Las autoridades cubanas 
afirmaron ayer que ningún comunicado será emitido 
sobre la marcha de las negociaciones hispano-cubanas en 
torno a las indemnizaciones a ciudadanos españoles 
cuyos bienes fueron expropiados por la revolución 
cubana triunfante en 1959.

El Ministerio cubano de Relaciones Exteriores declaró 
que las conversaciones, como se estipula en el convenio 
bilateral, serán mantenidas dentro del más absoluto 
secreto y que la parte cubana respetará ese compromiso.

La delegación especial negociadora de España que 
encabeza el embajador Enrique Pérez Hernández, 
director general de Ibero-América, sostuvo ayer 
conversaciones con miembros del ministerio cubano de 
Relaciones Exteriores.

Las negociaciones se desarrollarán hasta el miércoles 
próximo y pretenderán acuerdos concretos en las dos 
materias más delicadas: el importe total de las 
indemnizaciones y la forma de pago.

Anoche, la delegación española fue agasajada por sus 
interlocutores cubanos con una comida en el restaurante 
“Tropicana”, con fama de presentar las mejores 
atracciones de todo el Caribe.

La delegación española, integrada por el embajador 
Enrique Pérez Henrández, Eduardo Peña, sub-director 
general de Relaciones Económicas Bilaterales, los señores 
Junco y Pujalte, abogados del Estado al servicio del 
Ministerio Español de Asuntos Exteriores, además de dos 
representantes especiales de los Ministerios de Comercio 
y Hacienda, llegó a la capital de Cuba en la mañana del 
miércoles 28 de mayo y en el mismo aeropuerto "José 
Martí” de esta capital se iniciaron los contactos con 
autoridades cubanas.

I • "Es necesario fundir nuestras 
energías y recursos en el área 
social y económica"

• "La reciente crisis económica y 
social representa un desafío a 
nuestro modo de vida occidental" 

"Mi impresión dominante 
-afirmó el comandante en jefe 
de la O.T.A.N.— es de la 
creciente comprobación en 
todas las partes de la necesidad 
de una fusión de nuestras 
energías y de nuestros 
recursos".

SUBSTITUTIVO
PARA LA DEFENSA

Seguidamente Haig dijo que 
algunos líderes políticos creen 
que la suavización de la tirantez 
política de antes entre el bloque 
comunista de la Europa Oriental 
y el mundo occidental debe 
traer consigo un menor 
desembolso para la defensa.

Empero, se contestó así 
mismo, declarando:

— ''El dilema de la 
suavización de la disuasión 
contribuye a la confusión y a la | 
falta de claridad. Para algunos, । 
la suavización de tensiones 
representa un substitutivo para 
la defensa.

"Pero yo sugiero que es justo

lo contrario; que. es el fruto de 
la fortaleza y de la prolongación 
y extensión de nuestra fortaleza: 
lo contrario es perder utilidad

"En tanto que el balance 
militar y estratégico entre el 
oriente y el occidente es todavía 
aptoximadamente equivalente 
— puso de relieve Haig-, la 
corriente crisis económica y 
social de los países capitalistas 
representa uh desafío a la 
auténtica estructura de nuestro 
modo de vida occidental".

Al fin, el comandante militar 
de la A 1 i a n za Atlántica 
argumentó que el éxito no se 
podría alcanzar sumando de un 
lado y acortando de otro; que es 
la unión el camino hacia el éxito 
en cualquier acción colectiva, Y 
no puede haber unión en un 
terreno y, simultáneamente, 
falta de colaboración en otros; 
es necesaria la cooperación en 
todos los aspectos, tendentes 
ahora al área social y económica 
-vino a repetir el general Haig 
como tema dominante de su 
exhortación.

WALL STREET: NUEVA BAJA
NUEVA YORK, 30 (Efe).— La bolsa de nueva York, 

TUVO ayer su tercera baja diaria consecutiva y el 
promedio “Dow Jones Industrial" perdió 2,07 puntos y 
quedó establecida en 815 puntos.

La pérdida total en los tres últimos días de dicho 
indicador se cifró en 16,93 puntos y quedó a 43,37 
puntos de distancia del nivel más alto conseguido en 
19 75 obtenido el pasado día 14 del actual con 858,73 
puntos.

La pérdida de ayer se produjo a pesar de algunas 
buenas noticias económicas, gracias a las cuales al final 
de la sesión se recuperase algo el indicador, que poco 
antes acusaba la pérdida de tres puntos.

El anuncio de gue el índice de ios principales 
indicadores económicos norteamericanos mejoró en 
abril, que hizo público ayer el Gobierno norteamericano, 
consiguió reducir la pérdida de tres a 2,07 puntos.

En total se negociaron 18.570.000 acciones, cantidad 
inferior a la negociada el miércoles, que fué de 21.850 
milíones de títulos.

LOPEZ RODO EN JAPON
TOK/O, 30 (Efe).- En el 

transcurso de su visita oficial al 
Japón el embajador de España, 
en Viena, señor López Rodó, 
hizo una detenida visita a la 
Cámara de representantes y al 
Senado que constituyen la Dieta 
japonesa. Por la noche el 
embajador de España en Tokio

ofreció una cena en honot í 
señor López Rodó a lo 
asistieron destaco^^. 
personalidades de la politica y 
economía japonesa y mienibr^ 
del cuerpo diplomati 
acreditado en Tokio, 
la fiesta la tuna universitati 
Barcelona, que actualmem 
realiza una gira por el Japon-,

juventud
7,00.— Radio reloj
8,01.—Disco show.
9,01.— Tablado flamenco
9,30. — Ritmos de hoy
10,15.— Exitos de ayer 
11,01.— Los cincuenta super boom. 
12.30.— Especial sábado. 
13,50.—Graderío.
14,01.—Información general 
14,11.— Lo más nuevo de la discote
15,30.— Radio club
16,01.— Confidencias
16,30.— A nuestro aire 
17,01.— Radio juventud, kilómetro c 
18,0 1.—Cabalgata infantil. 
19,01.— Ronda hispanoamericana
19,15.— Inquietud
10,01.— El rosario en familia
20,30.—M isión rescate
21,01.— Polideportivo
21,50.— La voz de la ciudad.
22,30.— Radiactividad
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Faltaría más..
LA «CIA» TAMBIEN
EN CANADA

VIETNAM DEL SUR

tras 
írea

A PESAR DE LA OPOSICION DEL 
GOBIERNO CANADIENSE

Supuesta 
venta de 
visados 
de salida

A las SEIS de la tarde

FIESTAS DE 
PRIMAVERA

TOBOS en ZARAGOZA

GRAN CORRIDA DE TOROS
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Una de sus investigaciones en el país estaba 
destinada a comprometer a Edward Kennedy

OTTAWA, 30 (Crónica del Washington Post, por Eric MALLING, 
especial para ARAGON/exprés.)

I A policía montada canadiense investiga las acusaciones de que la "CIA" norteamericana 
opera en Canadá, sin permiso del Gobierno canadiense. Aunque tos Estados Unidos y 

Ca/Ndá tienen un antiguo acuerdo para mantener sus agentes de información en los territorios 
defamóos, a menos que se conceda permiso explícito por el Gobierno interesado, se han 
registrado algunos casos recientemente en que agentes de la "CIA"han operado unilateralmente 
en Canadá.

Esta semana, él fiscal general canadiense, Warren Allmand,encargado de la policía montada 
«anadíense, ordenó a sus fuerzas que investigara las operaciones de la "CIA" en Canadá

manifestó ante una comisión de organizaciones cañad tenses que es 'iina cuestión seria"^' 
si la "CIA "de hecho opera ilegalmente en Canada podría haber repercusiones diplomáticas.

Anteriormente un portavoz del departamento de Asuntos Exteriores advirtió que''las 
operaciones de la "CIA" en Canadá eran conducidas en. forma inaceptable". La Embajada 
estadounidense en Ottawa desmiente que la "CIA" tenga operaciones en Canadá que se salgan 
de las "fuTx:iones normales de enlace y coordinación".

Sin^emba/go, un miembro conservador del Parlamento, John ñeynols, alega que la "CIA" 
investigó las actividades de un ex-empleado de Howard Hughes, John Meier, en Vancouver. 
Reynolds tiMe una declaración de Virginio González, un mejicano que afirma haber trabajado 
pata la "CIAi' de 9959 a 7974, en el que González dice que recibió ordenes de la "CIA"para 
seguir a Meief en Canad^t una vez que Meier fracasara en un intento para compromewral 
senador Edward Kennedy en Las Vegas, mientras Meier aún trabajaba para Hughes.

Asimismo, qna emisora de televisión canadiense informó la semana pasada que un agente que 
fue identificad'o como el espía renegado Philip Agee en su libro "Oentro de la compañía: diario 
de la "CIA", trabajó en Canada de 7971 a 7974.

Aparte de la' CIA, Allmand también está relacionado con las operaciones del "FBI" en 
^Canadá y dice que necesita salvaguardias contra los agentes estadounidenses que cruzan la 
frontera sin permiso.

Los métodos del F. B.I., contra
organizaciones extremistas

«NECIOS Y ULTRAJANTES»
WASHING.TON, 30 

(Efe).—El ministro de Justicia 
norteadñericano, Edward Levi, 
dijo ayer que los métodos 
utflizados por el anterior 
diréctor del F.B.I. Edgard 
Hoover, para obstaculizar a las
organizaciones < 
preconizaban la violencia 
"necios y ultrajantes".

que
1 era

En una conferencia 
prensa, Levi dijo que 
acciones de obstaculización

de 
las I 

del *

F.B.I. habían sido ejercidas 
contra nacionalistas 
puertorriqueños y para 
enfrentar al crimen organizado 
contra el Partido Comunista 
norteamericano, así como 
contra tres servicios secretos de 
información extranjeros.

Anteriormente, ya se sabía 
que el F.B.I. había montado 
operaciones de este tipo contra 
los comunistas, el Partido 
Socialista, grupos extremistas 
blancos y negros, la llamada

''Nueva Izquierda" y 
organizaciones extranjeras de 
información secreta.

Levi explicó que los métodos 
parecían "necios", porque 
"enviar cartas anónimas, cartas 
falsas, y tratar de que el crimen 
organizado se pelease con los 
comunistas no tuvo muchos 
resultados, y "ultrajantes" 
porque pienso que ya hay 
suficiente falta de honestidad y 
de honradez en nuestra 
sociedad, tai como es".

LA REANUDACION DE CONVERSACIONES ENTRE 
PRODUCTORES DE PETROLEO Y CONSUMIDORES

MONTREAL, 30 (Efe).- El 
ministro de Inmigración 
canadiense, Robert Andras, ha 
declarado hoy que está 
investigando las acusaciones de 
que un ex-general survietnamita 
estaba implicado en la venta de 
visados de salida de Vietnam.

Unos estudiantes vietnamitas 
de Montreal han declarado que 
el general Dang Van Quang 
recibió dinero de sus familiares 
para conseguir visados de salida 
de Vietnam del Sur, que nunca 
fueron entregados.

Un miembro de la comisión 
vietnamita en Montreal, Trinh 
Quang Vinh, manifestó que 
algunos vietnamitas habían 
pagado hasta 10.000 dólares 
para lograr los visados de salida.

El general entró en Canadá a 
principios de este mes con un 
permiso especial de las 
autoridades de inmigración.

APLAZADA LA 
REUNION 
POLITICA ENTRE 
LAS DOS COREAS
SEUL, 30 (Efe).- Una 

reunión política entré Corea 
del Norte y Corea del Sur, 
prevista para hoy, ha sido 
aplazada indefinidamente, 
informa un portavoz 
surcoreano.

El referido portavoz. Lee 
Dong-Bok, dijo que Corea 
del Norte notificó a Corea
del Sur ayer que su
delegación no acudiría a la 
reunión a celebrar en la 
ciudad de Panmunjón.

Corea del Norte no indicó 
las razones que la indujeron 
a adoptar tal medida.

Dicha reunión hubiera 
sido la undécima entre los 
vice-copresidentes de la 
Comisión de Coordonación 
norte-sur,organismo político 
organizado en 1972 para 
tratar todos los problemas 
relacionados con las dos 
Coreas.

Satisface en Francia
Significante cambio de oosición de Norteame'rica

PARIS, 30. (Crónica por Rudy ABRAMSON, de I interesó del presidente de la República
T ÁL 1 m „ , . ’ francesa, M. Valery Giscadrd d'Estaing-que fue quien realizó

me Los Angeles limes , en exclusiva para ios aiustes para que se llevasen a cabo las conversaciones 
ARAGON/exorés.) "fe productores -consumidores, rotas y fracasadas en

I .au™ ulürao—, que reanudase la conferencia entre las naciones de

Mor, i? Agencia Internacional, de la Energía y la Oreanización de
URTE AMERICA gestiona la reanudación de unas I Países Exportadores de Petróleo (O.P.E.C.).
conversaciones entre los países productores de petróleo y los I El secretario de Estado norteamericano manifestó en la 

¡^nsumidores, inicios que tuvieron lugar el martes, en París, con I ^uferencia de prensa que ofreció esta noche en la capital 
« retirada de las objecciones a los tratos acerca de la negociación I ^^e su país se opone, no obstante, aún a que se discutan

acuerdos para materias primas. I louas las materias que están separadas en una misma reunión.
de Estado, profesor Henry A. Kissinger, expresó j DonDiiPCTA ni? rnnADorknAion 

esperezas de que tai iniciativa pudiera conducir a la \ PE^APUESTA DE COMPROMISO
**hudación de conversaciones sobre los precios del petróleo, I p - 4 - । i? j~,i.

P^ra dentro de unos meses. El sighificante cambio de posición de I Lmpero —anadio— los Estados Unidos ofrecen la propuesta de 
*08 norteamericanos —cuya cerrada tesitura anterior causara I ou^ipr^js®, porque desean demostrar su disposición a tratar 
Parcialmente la ruptura de negociaciones aquí, en París, el I “c ínteres para la mayor parte del género humano”.
^8do mes de abril —ha sido acogida con evidente satisfacción I ii parte, el dinámico Kissinger, haciendo un

parte de los asociadós de los Estados Unidos en la Agencia ® demas naciones industrializadas
'oternacional de la Energía; no obstante, la reacción de los I » realizar un esfuerzo unificado para hacer frente
['presentantes dé los aliados de Norteamérica ha sido moderada œnjuntamente a sus problemas energéticos, predijo al mismo 
r '8ervada en cuanto a manifestaciones verbales. I J'^Po que desarrollo de estos proyectos de la busca de otras

I fuentes de energía al margen del petreJeo montaría en la
!:2^1ONES ESPECIALES próxima década, la fabulosa suma de un billón de dólares.

- I Prometió, asimismo, el canciller americano que los Estados
.compromiso ofrecido por el Dr. Kissinger en una reunión I Huidos comenzarítm en breve a otoigar a sus aliados y

delegados de las diez y ocho naciones industrializadas, en el I ‘O-participes en el c^po internacional un mayor y más
Agencia Internacional de la Energía, ha sido el de la I prummentc papel en el desarrollo de la energía nuclear.

^ción de comisiones especiales, los cuales investiguen y I • P*"^, ente r ora—dijo-anunciará una decisión, el mes que
J^l^can las bases de los mercado de materias primas y I solirc el incrementi) de a producción norteamericana de 
cu problemas de las naciones en desarrollo, para I u^io^ enriquecido. Lo.s Estados Unidos estarán entonces en

mdo se renueven las negociaciones en tomo a la cuestión I limación de promch-r entregas de gran importancia de ese 
com ®utre estados productores del aceite mineral y sus j uiineral retinado para reactores atómicos, como combustible;

y principales consumidores; las naciones I P^unitiendo a otra.s naciones a llevar sii propio proceso en las 
'^Dcrdesarrolladas. | uuevas plantas de producción de eniTgia electrica por medios

----- - I Buijgares.

''ÏËRNES,3O de mayo de 1975

6 MAGNIFICOS TOROS, 6 
de la acreditada ganadería de los señores HERFnPÓAc ALBARRAN, de JSfS

ELOY CAUAZOS 
Rafael TORRES

MIGUEL 
PEROPADRE «CUICO VILLAS»

VENTA DE LOCALIDADES. — En las taquillas de la 
Plaza de Toros, HOY VIERNES; De CINCO a NUEVE. 
SABADO: De ONCE a DOS y de CINCO a NUEVE. DO
MINGO: De DIEZ de la mañana en adelante.

TENDIDO 8, PRO-AFICION, PARA
MENORES DE 21 AÑOS, 75 PESETAS

iii SENSACIONAL!!!

EL CHEPAS y URSUS
EL AGRESIVO MONSTRUOSO DEL RING, 108
KILOS. Y EL HOMBRE. MONTAÑA ion vti oo,

Mañana en el SALOUBA
A LAS 11 DE LA NOCHE

Además complementan la velada los siguientes combates
Primero: JOSE ANTONIO FEO (Campeón de EsMñaí 

contra BRU-MONTíbatallador catalán).
grandes colosos del catch, dos. PANTERA 

peruano, estilista, 110 kilos) contra 
UKbUS(EI impresionante hombre montaña, 120 kilos).

pesados ¡ i ¡Sensacional,' dos 
’nternacionales! ! ! Enmascarado: EL CHEPAS 

(Monstruo del ring, 108 kilos) contra FER. DESCAMPS 
(Campeón portugués, 111 kilos)

2“®’^°..coniPete: el impresionante CATCH A CUATRO
A la distancia de un asalto de 45 minutos y a una 

decision. Pareja internacional: EL BULLDOG 
(Sudamericano) y C. SOTELO (Espectacular, agresivo) 
SanViSrí? *-UC BEJAR (Figura nacional) y
MAN VARGAS (El apolíneo sevillano)
I-». deje de presenciar esta impresionante velada de lucha 

sábado a las 11 de la noche en el Polideportivo
IQ UDd •

HOTEL 
PARIS
el de
Las BODAS de

ZARAGOZA
Pedro Mana Ric, 14 

ZARAGOZA

BANQUETES 
REUNIONES 
CONVENCIONES
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• La gigantesca | 
operación de limpieza

del canal de Suez: | GDSiD CatOTGe VB
MADRID, 30 (Logos).- El próximo día cinco de junio se reabre el canal de 

Suez, exactamente ocho años después de que se cerrase como consecuencia de las 
guerras árabe-israelíes que se iniciaron con la llamada de los “Seis Días", eri junio de 
1967.

Para hacer posible esta reapertura ha sido necesaria una gigante sea opera dónde 
limpieza en él canal, que ha estado bloqueado por unas 670.000 minas y diez barcos 
hundidos en sus aguas. Esta operación se realizó en 1974 y en eUa colaboraron 
egipcios, ingleses, norteamericanos y franceses. Equipos de buceadores de estos 
cuatro países han explorado el canal para limpiar sus aguas de desechos y 
especialmente par» retirar armas, minas y basuras caídas durante la guerra de 
octubre. Por sifpuesto, la operación no resultó fácil y se produjeron accidentes que 
costarrxi la vida de catorce soldados egipcios y más de cuarenta heridos.

• SE HAN RETIRADO 67Ü.ÜÜÜM1NAS Y
DIEZ BARCOS HUNDIDOS

» HAVESAClOW A LOS áSERCANTCS QUE 
VAYAN OE LONDRES A BOMBAY

Los mayores obstáculos que existían 
en el canal eran los diez barcos hundidos 
en 1967, que fueron deMuazados por una 
compañía americana, rar su parte, la 
Flota soviética, cuya ayuda fue declinada 
por los egipcios, recogía al sur del canal 
las minas de fabricación rusa que habían 
colocado ios soldados de Nasser.

Una de las preocupaciones gue durante 
los años de inactividad del canal ha 
preocupado a su director, Mashur Ahmed 
Mashur, fue mantener gpipleados a los 
doce mil hombres gue anteriormente 
trabajaban en los servicios de Suez. Asi, 
durante los siete primeros años de cierre 
del canal, la autoridad del mismo 
construyó, gracias a varios contratos que 
consiguió en Egipto, cuatro barcos en 
Alejandría, dos puertos en Siria y uno en
Libia, a la vez que se mantenía a este 
cuantioso personal al tanto de los avances

en el mundo de la navegación y el 
petróleo con visitas a la reapertura. EL 
mismo Mashur calculó gue durante el 
período de siete años aludido Egipto tuvo 
una pérdida de mas de mil millones de 
libras esterlinas por derechos no cobrados 
de utilización del canal.

AHORRO DE NAVEGACION

Egipto tiene proyectado cobrar en 
derechos de navegación por el canal, 
cuando esté reabierto, de cien a ciento 
treinta millones de libras esterlinas al año, 
conforme a las tarifas de 1966. El 
problema de las tarifas está siendo 
concienzudamente estudiado. Los 
armadores, por su lado, desconfiando las 
consecuencias económicas que pueda 
conllevar la reapertura en el mercado de 
los fletes (téngase en cuenta que con el 

-canal en servicio se ahorran catorce días 

de viaje los mercantes que vayan de 
Londres a Bombay, por ejemplo). Otro* 
proyecto de los egipcios es el 
ensanchamiento y ahondamiento del 
canal que de admitir en sus aguas en 
1967 a barcos de 78.000 toneladas de 
desplazamiento pasará a recibir en sus 
aguas hacia 1981 a los nuevos 
superpetroleros de más de 250.000 
construidos como consecuencia de su 
cierre.

Con el canal en funcionamiento, los 
oarcos que hagan el trayecto entre 
Europa y Asia ahorrarán 7.109 millas de 
viaje, ai tener que recorrer sólo 4.766 y 
no las 11.875 obligados con el canal 
cerrado.

La reapertura del canal de Suez supone 
también la reconstrucción de Port Said, 
Ismailia, y Suez, ciudades que sufrieron

los efectós de la guerra dé una forma 
dramática. El presupuesto de 
reconstrucción de estas ciudades es de 
unos trescientos cincuenta mil millones, 
de pesetas. Durante los últimos meses, en 
que los soldados y civiles trabajan en las 
obras de edificación, los habitantes, que 
huyeron de lo que en su momento era la 
línea de fuego, van volviendo a sus tierras.

Según las previsiones demográficas del 
gobierno egipcio, se estima que Suez 
alcanzará los novecientos mil habitantes 
en el año dos mil, y en la misma fecha, 
Port Said llegará a los setecientos mil a 
Ismailia a los cuatrocientos mil.

Como ya anunció el presidente Sadat, 
el paso por el canal continuará prohibido 
para los barcos israelíes en tanto se llegue 
a un acuerdo total.

DEFRAUDARA

Dfc t A ERA ESPACIAL 

CUYQ SEXAPPIAL' ■ 
FSEIMAS ’"A’.rASTiCO’

•’.•Ajinarse

GRAN TEATRO FLETA
Le anuncia para el proximo lunes otro 
gran estreno en panavisión sobre panta
lla gigante y technicolor. ¡Viva una gran 
aventura espacial con un James Bond 

femenino, bella, audaz, seductora! 
¡Nunca la olvidará!

"...JUneRnwIa?*.

35. FERIA OFICIAL Y 
NACIONAL OE MUESTRAS

COINCIDE CON LAS FIESTAS DEL PILAR ____

8-19 octubre 1975 
ZARAGOZA

LONJA DE CONTRATACION DE LA PRODUCCION ESPAÑOLA

^alimentación € aparatos para 
hostelería y similares C auto 
móviles, transporte y su indus 
tria auxiliar € equipos y mate 
rial para oficinas y despachos 
C maquinaria industrial y má 

quinas herramientas € maquj 
naria para o.p. v construcción 
C muebles - hogar - decornción

OFICINAS GENERALES Palacio Ferial Apartado. 108 - ZARAGOZA

•jgARlÜREUA;..
LA VENUS DEL ESPACfO

COK

2, flHMHI.
T lA COIABORACIW WtCIM M

"u DavkI . T Ugo .
Hemmings Iognazziis

"•«’«•fflïBII ttflsrBMi* WWIW®

MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE

TRES ULTIMOS DIAS EN ZARAGOZA: TERREMOTO

LEA
SIEMPRE exprés

NUNCA LE

VII'liNK.''. 30 DE MAYO OF
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Trágico choque entre un '
camión y un autocar [ miz MUERTOS

Y NUMEROSOS HERIOOS
ESTA VEZ EN.TENERI FE 

Fraude de 
medicamentos

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 30 (Logos).- La brigada dé 
estupefacientes -criminal ha^ detenido y puesto a disposición 
judicial a diez personas por supuesta implicación en el fraude de 
medicamentos a la Seguridad Social de esta isla.

En el'gmpo de detenidos están dos médicos, un practicante, 
un farmacéutico, una persona allegada a la propiedad de una 
faimacia, un ayudante técnico sanitario, un ayudante de 
farma<j(ia, un representante de un laboratorio de productos 
faimaíéuticos, una limpiadora de un establecimiento asistencial 
y el dueño de una imprenta.

El cálculQ aproximado de la defraudación cometida.» ■ a los 
servicios farmacéuticos de la Seguridad Social de Tenerife se 
estima en unso 16 millones de pesetas en primera instancia. Esta 
cifra está pendiente de las correspondientes inspecciones que al 
efecto realicen dichos servicios, toda vez que la investigación 
policial se ha centrado únicamente de fonna inicial en las 
irregularidades cometidas en los meses de diciembre del pasado 
año y de febrero del actual.

Como se conoce que el origen de estas operaciones data de 
hace un año, es posible que la cifra del fraude alcance un 
montante muy superior a lo reseñado.

• CONTRABANDO DE ALCOHOL

IRUN, 30 (Logos).- Aumenta el contrabando'^de 
alcohol que desde España se introduce clandestinamente e/t 
Francia, según evidencia el número incidentes registrados en 
las últimas semanas.

La prensa francesa señala que aparte de los litros de aperitivo, 
casi 100, que fiteron interceptados recientemente, existen otros 
lotes que Se estiman podrían llegar a las 1.000 botellas, que se 
añaden a los 367 litros de anís que intentaban transportarse por 
carretera ya m el interior de Francia.

Todo este contrabando iba en un coche nu^ca Simca, el cual 
emprendió una veloz carrera e incluso arrojó algunas botellas 
para detener a los aduaneros que les perseguíarL Los 
contrabandistas lograron escapar, pero abandonaron la 
mercancía.

Entre el Moncayo y Logroño

• AVIONETA DESAPARECIDA
• Con tres personas a bordo
LOGROÑO, 30 (Cifra).— Desde el domingo, se desconoce el 

paradero de una avioneta, que, procedente de Madrid, se dirigía a 
Francia, con dos o tres personas a bordo.

La Guardia Civil de Arnedo y su comarca-zona donde se cree 
pudo caer la avioneta—, ha rastreado el lugar a conciencia. Sin 
embargo, no se ha hallado resto alguno.

No. obstante, continúan los rastreos por si dan fruto, si bien la 
zona a cubrir es muy amplia, ya que comprende desde el 
Moncayo aragonés hasta Logroño.

BURGOS, 30 (Europa Press).— Diez muertos y 
un número de heridos aún no determinado es el 
balance provisional de un accidente ocurrido hacia 
las cuatro de esta madrugada en la carretera 
Madrid-Irún a su entrada en Burgos, término de 
Villafría, cuando un camión matrícula de San 
Sebastián ha colisionado con un autocar 
matrícula de Oviedo y ocupado por súbditos 
portugueses.

DROGAS ABANDONADAS POR VALOR
DE UN MILLON DE DOLARES

NOGALES ( Sonora- 
Méjicoj, 30 (Efe).- La 

procuraduría general de la 
República informó que en 
esta ciudad del nor-oeste de 
Méjico se encontraron, 
abandonados, tres kilos y 
medio de coca ína pura.

Otras dos investigaciones 
policiales en Tijuana, en la 
frontera con Estados Unidos, 
llevaron a la detención de un

grupo de traficantes que 
tenían en su poder algunas 
cantidades de heroína, cuyo 
valor, sumado al de la 
cocaína abandonada, se 
aproxima en el mercado 
negro a un millón de dólares. 

I Las instalaciones que los 
) trajicantes tenían en Tijuana 
I contaban con un laboratorio 

en toda regla, para el 
procesamiento de las drogas.

• ACCIDENTE DE TRAFICO;
2 JOVENES MUERTOS

UVIEÜU, 30.— Dos jóverfes, 
resultaron muertos y otros 
dos heridos en un accidente 
de tráfico ocurrido en la 
madrugada última, sin que se 
hayan podido determinar las 
causas del accidente; un 
turismo conducido por Juan 
Carlos Secabes Alvarez de 22 
años, y en el que viajaban 
José Inocencio Fernández 
^Fernández d e veintisiete 
años, chocó contra otro 
turismo que conducía 
Baldomero Laso Fernández

y a quien acompañaba José 
María Alonso Sa'nchez, 
ambos de 19 años.

A consecuencia de la 
colisión, que fue muy 
violenta, fallecieron los 
ocupantes del primer 
vehículo, sufriendo heridas 
graves el conductor del 
segundo y heridas leves su 
acompañante.

El accidente se produjo 
en la carretera nacional 
número 630 en el tramo de 
Oviedo a Mieres.

• SOLDADO MUERTO
SEGOVIA, 30 

(Logos).— El artillero 
segundo, Juan Montes 
García, natural de 
Vuevas de Provanco, en 
esta provincia ha 
resultado muerto en un 
accidente, según informa 
la direcion de la 
Academia de Artillería 
en la que la víctima 
prestaba el servicio 
militar.

La noche del 
miércoles se encontraba 
de guardia en el gimnasio 
cubierto de la academia 
y, por causas que se 
desconocen, subió a un 
tejado de uralita que 
cedió y Juan Montes 
cayó desde una altura de 
siete metros y quedó 
Íravemente herido, 
nternado en una clínica, 

murió la madrugada 
pasada.

• TODOS LOS OCUPANTES DEL
AUTOCAR ERAN PORTUGUESES

A la espera de datos concretos, mientras se 
instruyen diligencias, se ha podido saber que han 
perecido los dos ocupantes del camión, al 
incendiarse el vehículo, que también han fallecido 
ocho de los viajeros portugueses y que hay un 
elevado número de súbditos lusos heridos.

LADRONES DE
COCHES, DETENIDOS

BARCELONA, 30 (Lo^s).- 
Inspectores de la comisaría del 
distrito de Gracia, ante las 
noticias recibidas sobre la 
existencia de un grupo de 
delicuentes que se dedicaban a 
la sustracción de efectos y 
objetos del interior de vehículos 
aparcados en las calles de su 
distrito policial, establecieron 
los correspondientes servicios de 
vigilancia, que dieron como 
resultado, sorprender a tres 
individuos cuando estaban 
desvalijando unos vehículos 
4)arcados en un descampado 
Eróximo a la calle Collcerola, si 

ien solamente pudo ser 
detenido uno de ellos, dado que 
los dos restantes consiguieron, 
darse a la fuga ante la presencia 
de la policía.

Trasladado el detenido a la 
comisaría de Gracia, fue 
identificado como Jesús 
Fernández Fernártdez, con 
multitud de antecedentes 
ftoliciales de delincuente contra 
a propiedad, quien manifestó 

que ignoraba en absoluto la 
identidad de sus acompañantes 
y que únicamente sabía que uno 
de ellos, respondía al nranbre de 
“Manolo” y al otro lo apodaban 
el “Mecánico” y que procedían 
de la barriada de San Andrés.

Los inspectores de Gracia, 
continuaron sus investigaciones 
por algunos bares del distrito de 
San Andrés, continuándolas por 
las localidades de Sardanyola y 
SabadeU, donde finalmente se 
rudo establecer la identidad del 
lamado Manolo, que 

correspondía a Manuel Palacio 
Montilla, quien pudo ser 
detenido en el interior de una

furgoneta, cuando donnía en la 
misma, con el fin de eludir la 
acción policial.

Conducido a la conisaría de 
Gracia, manifes^tó que la 
furgoneta era de su propiedad y 
que la empleaban en unión del 
Ïa detenido Jesús Fernández 

emández y de otro apodado 
“el palmeras” para efectuar sus 
desplazamientos a los lugares 
donde sustraían los objetos de 
los vehículos y al mismo tiempo 
les servía para alejarse del lugar 
de los hechos.

Transcurridas 24 horas desde 
la anterior detención, pudo ser 
Ï' ;ualmente detenido el tercero 

e los componentes, que resultó 
ser Juan del Pino Rosso, con 
múltiples antecedentes, 
detención efectuada cuando 
transitaba por una calle cercana 
a su domicilio.

Del conjunto de las 
investigaciones efectuadas, se ha 
podido determinar, que los tres 
detenidos se han apoderado de 
aproximadamente unos 22 
aparatos radio-cassete, con 
varias decenas de cintas y un 
adaptador de las mismas, una 
escopeta de aire comprimido,' 
marca El Gamo y otros 
múltiples efectos que habían 
vendido a particulares, 
procediéndose igual ante a la 
detención de José Se^ra Segura 
y Rafael Utrera vera, que 
tenían en su poder varios 
aparatos de los sustraídos, 
manifestando que se encargaban 
de la venta de la mayor parte de 
los objetos sustraídos por los 
delincuentes reseñados.

GALERIAS de ARTE SALA LIBROS

GALERIA PRISMA expone murías

EXPONE:

ANTOÑÜTÓRENZO
DEL 27 AL 14 DE JUNIO

TEMPLE, 10-
TELEF. 22 57 84

DEL12 DE MAYO AL 5 JUNIO Fuenclara, 2

SALA VICTOR BAILO
EXPONE SUBIRACH

ESCULTURAS Y DIBUJOS
DEL 24 MAYO AL 21 JUNIO Fuenclara, 2

VICTORIA
¡UNA EXPLOSIVA MEZCLA DE HUMOR, 

PASION Y POLVORA!

VENTA 
MATERIAL 

de DERRIBO
VERONICA, 6 

EDIFICIO 
“EL NOTICIERO*’

YA SE SABE 
los mejores 

-/MARISCOS 
SIEMPRE

ENSEÑANZA-

clases particulares 
^uta 4f Bachiller. Idioma 
;f*ncés. Interesados llamar 
‘5 80 27 de 1330 a 14,30 y 

22 en adelante.

COSTA VASCA
VALEN7UELA, 13 •- ZARAGOZA

HinZDBONUaH.umB-n>>r -isŒiŒsuw

5-7-9 y 10'45 (Mayores de 18 años) '
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ESPECTACULOS
CARTELERA

1NMAI)ESANTY,C()N EL 
ACELERADOR A I ON DO

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 

10'45 (Todos públicos). Ua 
rebellón dé las sabinas. Lex 
Johnson. William Wolf.

AVENIDA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). Las marginadas. 
Analia Gadé, Silvia Solar, 
Agata Lys.

ARGENSOLA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. ’8). 2? semana: Ana, 
ese particnlar placer. Edwl- 
ger Fenech, Richard Conte.

COLISEO. — 5-7’30 y' 10’15 
(May. 18). 3.* semana: Chi
natown. Film de Roman Po
lanski, con Faye Dunaway, 
Jack Nicholson.

COSO- — 4’45-7-9 y 10’45 (lo
dos públicos). EV rey loco. 
Agfacolor. O. W. Fisher, 
Ruth Leuwerik.

DON QUIJOTE. — 4’45-7’15 
y 10’30 (May. 18). Serpico. 
Panavisión 70 mm. - Tech
nicolor - Sonido estereofó- 
nlco. Al Pacino, John Ran
dolph.

DORADO. — Todos 106 días 
sesiones a las 4-8-8 y 10 
(Todos públicos). Pippi lo 
pasa pipa. Color. Pippi 
Langstrumpf.

FLETA. 5-7’30 y 10 (Mayo
res 14 y menores acompa
ñados). ¡Ultimos días en 
Zaragoza! Terremoto- Nuevo 
sistema de sonido «Sensu- 
rround». Todd - ao,<^ color. 
Charlton Heston. Ava Gard
ner.

GOVA. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). El Ii bro-del bnen 
amor. Patxi Andion, Blan
ca Estrada.

MOLA. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 1*). Estreno: Miedo 
sangriento. Joan CoUins, 
Sinead Cusack. Technicolor. 
Teléfono 235088.

PALACIO. — 5-7-9 y 10’45 
(Todos públicos). 3.* sema
na: El enigma se llama 
«Jnggemant». Richard Ha
rris, Ornar Sharif.

PALAFOX. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18 y 14 acompañados). 
2.* semana: El jovencito 
Frankenstein. Gene Wilder, 
Peter Boyle Marty Feld
man.

RÈX. — 5-7-9 y 10’45 (Mayo
res 18). 2.* semana: Amé
rica violenta. Eastmancolor. 
Charles Bronson Martin 
Balsam.

VICTORIA. — 5-7-3 y 10’45 
(May. 18). Hoy estreno: Los 
hermanos aznles. Tec inico- 
lor. Jack Palance, Tina Au- 
mont.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9 y 10’45 

(May. 18). ¡Prudencia...! 
Prudencia. Technicolor. Da
vid Niven, Deborah Kerr.

DUX. — 5-7’30 y 10*15 (Ma
yores 18). Un hombre dama- 
do caballo. Technicolor. Ri
chard Harris, Judith Ander
son.

GRAN VIA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). Manchas de san
gre en un coche nuevo. East
mancolor. José L. López 
Vázquez, Lucía Bosé.

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 14 y menores acompa
ñados). Almas de métaL 
Metrocolor. Yul Brinner.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9 
y 10’45 (May. 18). Zardoz. 
Cinemascope - Color de 
Luxe. Sean Connery, Char
lotte Rampling.
SALA 2: 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). El insólito emba
razo de los Martínez. East
mancolor. José Sazatomil, 
Esperanza Roy.

NORTE. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Manolo, la Nuit. 
Alfredo Landa. María José 
Alfonso.

OLIVER. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). La última opor
tunidad. Ursula Andress, 
Fabio Testi.

PARIS. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 14). Detective sin li
cencia. Technicolor. Albert 
Pinney, Janice Rule.

PAX. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Infierno de co
bardes. Technicolor. Clint 
Easwood, Verna Bloom.

RIALTO. — 5-7-9 y 10’45 (To
dos públicos). Fort Brave. 
William Hol den, Eleanor 
Parker.

7,10

3,00

Sobremesa

TELE/VISION
PROGRAMAS

Ion
'Ex

CINES DE ARTE T ENSATO
ELISEOS.—6-7-9 y 10’45 «Ma

yores 18). 3.* semana: Belle 
de Jour. Eastmancolor. Un 
film de Luis Buñuel, c-m 
Catherine Deneuve, Jean 
Sorel, Michel Piccoil.

BOXY. — Desde las 4’45 CMa- 
yores 18). Harry el fuerte. 
Cinemascope - Technicolor. 
Clint Eastwood, Hal Hol
brook.

SALAMANCA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). El Don ha muer
to. Anthony Quinn, Robert 
Poster.

VENECIA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18 y 14 acompaña
dos). Primeras experiencias. 
Ivan Tubau, Mónica Ber
trand.

PALACIO DEL HIELO
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: Matinal de 11 a 1’30. 
Tarde, continua desde las 4 
hasta las 12’15. Cafetería 
Pormigal Hielo.

PARQUE MUNICIPAL DE
RTRHCCIONFS HOY hBIEhiií rlR 4 a id noche 

PISCINA de 10 mañana a 9 noche 
’abuses desde P Oiego Veíuziiuez

ELPi ‘AGAYO
Elegante, 
diferencia 
Ignacio d> 
214856.

Hecto. Distinto. “La 
: su ambiente”. San 
Loyola, 3. Teléfono

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CANCÎ

Sala de Fit fas, Royo, .5. Teléfono
'lempre las mejores

Noche de sábado: Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes. 
Consumición incluida. Sábados y 
festivos, tarde, ñesta joven. 
Teléfono 25.5 184.

211259.
atracciont ntcmacionales. Y LA 
CANCEL, DE ORO MUSICAL

STORK-CLUB

GRA1 CLUB

Cómodo, ' sonal y diferente, C/ 
Moncayo, vSETAS.

Tarde: especial parejas. Noche; 
disco teca-club hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. Teléfono:» 
214804.

A !í

*
x- 
* 
X-

INMA de Santy, cada día más 
"joven" y guapa con susquinee 
años recién estrenados, sigue 

imponiéndose como figura 
indiscutible en los medios artísticos. 
La niña se hizo mujer, y si como niña 
marcó una época en nuestro cine. 
— desde los cinco años viene 
trabajando con gran desenvolutra—, 
como adolescente se convirtió en la 
insustituible y encantadora jovencita 
que los directores eligen para sus 
pel ículas.

Entre las últimas interpretaciones 
de Inma de Santy —sus balances 
anuales son interminables-, debemos 
citar: "Exorcismo de un pueblo", 

.con Caroil Baker, Dennis Nopper y 
Richard Todd, (cuya película está 
doblándose en Londrés); "El juego 
del diablo", de Jorge Darnel, con 
María del Puy, Luis Prendes y José 
Orjas y "Leonor", de Luis Buñuel,
omitiendo' vario's 
televisión.

En estos días, 
otra película.

programas de

Inma ha filmado 
"Juego de amor

prohibido", dirigida por Eloy de la 
lgles¡a,con Javier Escrivá, Simón 
Andrey y John Moulder Brown, 
producida por Bermudez de Castro y 
Arturo González.

INTELIGENCIA Y SIMPATIA

Dentro de un par de semanas, 
Inma de Santy — que no para de 
protagonizar películas, desde que 
rodó "El asesino de muñecas"— será
d ¡rígida 
"Precinto 
F ilms.

— ¿No

por Angelino Fons en 
de garantía", de Mundial

hay ciertos puntos de
semejanza entre "El juego del diablo" 
y "El exorcista"?

— "El exorcista" plantea una serie 
de problemas de la madre, la niña y el
exorcista. En 
mí, sólo hay 
diabólica.

-¿Te g

la película hecha por
en común

u s tó la
propiciatoria?

—Como experiencia.

la posesión

víctima

siempre es
importante intervenir en un papel de 
esa característica.

— ¿No crees que tu carrera avanza 
.a pasos agigantados?

—No. Voy poco a poco. Pero de 
acuerdo con lo que deseo. Empiezo a 
cotizarme, podiendo elegir las cosas 
que me convienen.

— ¿En qué momento de tu carrera 
te encuentras?

—No ío sé. Llevo diez años en esto 
y puedo asegurarte que seguiré 
aprendiendo hasta el final.
' —¿Qué sabes de tí?

—Algunas cosas. .Soy sensible y 
consigo lo que me propongo. ¡Y soy 
tozuda! No me doblego fácilmente, 
si no me'convencen con razones 
lógicas.

Carlos DE LUNAALAJARIN

PACIFICO

Exclusivo para novios, con nuevo 
sonido y música de actualidad. 
Sesión 6 a 10. Teléfono 211137.

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

La discoteca que prefiere la 
juventud para las tardes de los 
Sábados y festivos. ¡ALEGRE, 
CON VIDA! Camino de las 
Torres, 96.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPIJES DE SU BODA, BAILE 
EN (CHARLESTON. Dirección y 
Teléfono 396952

ASTORGA'S

La nueva discoteca abierta de .5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

je

X- 
X- 
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330

4,00

> 5,00

3^ 645

7,00
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7X15

TELEDIARIO.
Primera edición. Actualidad 
nacional e internacional, con 
la intervención de nuestros 
corresponsales en el extran-
jero, Eurovisión y 
directas recibidas 
telite.
TELE-REVISTA.
FIN DE SEMANA.

noticias 
vía sa-

Guión y
dirección: Julián García 
Candáu. Presenta: Marisol 
González. Realiza: Fernando 
de Anguila. Redactor: José 
Manuel Carril.
LOS WALTONS.
«Los gitanos». Dirección: 
Harry Harris. Intérpretes; 
Richard Thomas, Ralph Wai
te. Michael Learned, Ellen 
Corby, Will Geer, Judy Nor
ton y Gregory Sierra.
DESPEDIDA Y CIERRE.

Tarde
CARTA DE AJUSTE. 
«Hemeroscopium», de 
García Abril.

A,

APERTURA Y PRESENTA
CION.
AVANCE INFORMATIVO.
EL CAMPO.
Información agraria.

Segundo
730

830

831

930

830

9,00

9,30

10,00

1030

1135
1130

1135

UN GLOBO, DOS GLO
BOS, TRES GLOBOS.
Presentación: Marfa Luisa 
Seco y Manolo Portillo. PARA 
LOS pequeros. CINE W- 
FANTfL. INFQRUATIVÛ.
RAICES. COLOR
«El Peropalo». Guionista: 
Manuel Garrido Palacios. 
Realización: Carlos Serrano. 
En Villanueva de la Vera 
(Cáceres) se celebra anual
mente un rito alegórico lla
mado «El Peropalo». El mal 
se representa con un gran 
muñeco de paja que es es
carnecido y, más tarde, 
ajusticiado por el pueblo.

Noche

-k
••k
-k
•k
-k
-k
■k
■k
■k
■k
-k
•k
■k
■k
■k
■k
■k
■k
■k
•k
•k

con

CARTA DE AJUSTE.
Exitos del maestro Quiroga. 
PRESENTACION Y AVAN
CES.
DAN AUGUST. ♦♦
«La ley». Intérpretes: Burt 
Reynolds, Richard Anderson, 
Ned Romero, Norman Feel, 
Tina Jackman y Walter Pid
geon. Un juez jubilado mata 
a un hombre que cree que 
va a eliminarle por haberle 
amenazado éste anteriormen
te. El teniente August sos
pecha que la muerte se ha 
producido en virtud de un 
plan urdido por otras perso-
nas, e inicia la 
ción.
FLAMENCO.
«El Chocolate», 
ción: Fernando 
Realización: José 
nández Batalla.

invextip-

Presenta- 
Quiñones. 
Luis Her-

PAGO-PAGO

TELEDIARIO.
Segunda edición. Actualidad 
nacional e internacional.
LOS REPORTEROS
Espacio informativo.
SI o NO.
Actualidad informativa.
GUERRA Y PAZ. 4
«Oe la vida y de la muer
te». intérpretes: M o r a g 
Hood, Alan Oobbie, Anthony 
Hopkins, Angela Down y Ha
rry Locke.
ULTIMAS NOTICIAS.
REFLEXION.
Espacio religioso.
DESPEDIDA Y CIERRE.

programa
930

1030

11,00

1130

NOTICIAS EN EL SEGUN-
DO PROGRAMA. COLOR

Información nacional e in
ternacional. José Luis Mon, 
desde Washington, «Panora
ma económico mundial». 
«La cultura en el mundo», 
Eugenio Montes, desde 
Roma,
RECUERDO DEL TE-

HOY: PATRULLA JUVENIL: 
«La Organización» (H). Di
rección: Jorge McCowan In
térpretes: Michael Cola, 
Clarence WHIiams ill, Pei- 
gy Lipton, Tige Andrews, Ed
ward Asner, César Roman, 
Estefanie Powers y Bradford 
DHIman.
PAGINA DEL VIERNES.
ULTIMA IMAGEN
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POLINESIAN - BAR

Sala de lUHlSICA en VIVO
TARDE Y NOCHE

Doctor Cerrada, 30 - ZARAGOZA

PARSIFAL IGUANA

La música más orianal y el am
biente más agradable. Sevilla, 6. 
Teléfono 37 92 00.

SENECA

NIJEVA-DISTINTA-ACTUAL. El 
mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice “Esto es 
,Séneca y su ambiente”. LA RIPA, 5

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. Recientemente 
inaugurado, en San Juan de la 
Cruz, 28.

Juventud, ritmos, diversión- 
Precios jóvenes. C/ Ma(lr 
Vedruna, 11. Teléfono 2170^

GALLERY 2

Si busca tranquilidad y 
ambiente. Tenemos los que ; • 
desea. Liñán, 8 (detrás tel®*®?®’ 
S. Vicente Paúl). Telefon® 
291166________

1800
Recuerde los éxitos de 
los actuales y conozca los fu* 
viajando a través de la ni® 
Cavia, 10.
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Míe de la OTflH: HABLA FORD Por una querella presentada
por Blas Piñar

"Examinen las relaciones de España 
con la defensa occidental"

"Y refuercen las instituciones 
democráticas en Europa"

bruselas, 30 (Efe).- La 
alocución del presidente 
norteamericano, Gerald Ford, 
al la apertura de las sesiones de 
la “cumbre” de la Organización 
jel Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN) constituye una especie 
de examen de conciencia de la. 
Alianza y un guión 
programático de seis puntos 
síire los que se centrarán Las 
discusiones de hoy.

Ford pide esencialmente a los 
otros catorce miembros de la 
¡lianza qué refuercen las 
instituciones democráticas en 
Europa y que traten de 
preserva/ la credibilidad de la 
oiganizáción.

Al referirse a la necesidad de 
velar por la integriejad de la 
"OTAN”, el mandatario 
norteamericano ha tratado de 
mostrar sin equívocos hasta qué 
punto los Estados Unidos 
desean proseguir sus esfuerzos 
para conservar el equilibriod e 
fuerzas en el mundo.

No obstante, preocupado de 
no dar la impresión de no hablar 
solamente en términos de 
confrontación, Ford dedicó una 
parte de su intervención a la 
distensión y aprovechó >43 
ocasión para abordar el tema de 
la seguridad europea.

A este respecto cabe señalar 
que el mandatario 
norteamericano hizo una

advertencia al estilo de la Unión 
Soviética y en este sentido es 
posible que Moscú vea en ella un
endurecimiento de 
posiciones por parte 
Wadiington.

CIERTAS RESERVAS

I n sistiend o sob re

las 
d e

a
integridad de la alianza, advirtió 
a los gobiernos occidentales que 
no es el momento de renegociar 
su pertenencia a la organización 
y que no deben seguir formando 
parte de ella con “ciertas 
reservas”.

Sobre la fidelidad de los 
Estados Unidos reafirmó que 
“no retirarán sus tropas de la 
“OTAN”, a no apr en el cuadro de 
un acuerdo este-oeste para la 
reducción de fuerzas” y 
aludiendo indirectamente a los 
soviéticos preconizó “la puesta 
en práctica de un calendario 
realista para hacer progresar la 
distensión”.

“La Unión Soviética y sus 
aliados —dijo— deben estar 
dispuestos a responder de buena 
fe a los objetivos comunes a los 
cuales los dos campos deben 
abrirse de común acue do: una 
seguridad completa para todos, 
pero a niveles de fuerzas 
reducidas”.

Ford réconoció que el fin del 
conflicto indochino “había

llevado a algunos a preguntarse 
sobre nuestro poder y sobre la 
confianza que debían tener en 
nosotros” y añadió “pienso que 
nuestra fuerza habla por sí 
mismo y nuestro poderío militar 
continuará siendo el primero” y 
advirtió: “Nuestras acciones 
continuarán confirmando )a 
persistencia de nuestros 
compromisos”.

Por otra parte, el presidente, 
refiriéndose al deseo de que el 
proceso de la cooperación 
política interaliada mejore, 
destacó que la vitalidad de la 
Alianza depende de un esfuerzo 
común que sobrepase el cuadro 
de la defensa, ya que nuestra 
organización “no es únicamente 
un organismo de la defensa”.

ESPAÑA

Tras pedir a los aliados que 
refuercen las instituciones 
democráticas en Europa, el jefe 
de la Casa Blanca invitió a sus 
colegas a hacer un examen sobre 
las relaciones de España con la 
defensa occideental.

Unidos”.
Al margen del discurso del 

Éresiíjente Ford, el secretario de 
stado norteamericano, Henry 

Kissinger, en una rueda de 
prensa t^e siguió a la alocución 
del presidente se extendió sobre 
la situación ÿctual portuguesa.

Refiriéndose a la entrevista 
de Ford con el primer 
mandatario portugués, Vasco 
Gonçalves, él secretario de 
Estado dijo que habían 
mantenido una discusión franca, 
durante la cual el jefe de la Casa 
Blanca le había expuesto sus 
puntos de vista, dado el caso 
que los ■ comunistas llegaran 
adesempeñar un papel 
preponderante en el Gobierno 
de un país perteneciente a la 
“0TAN\

“Los Estados Unidos —dijo 
Kissinger— no han pedido 
seguridades a Vasco Gonçalves. 
Sólo queríamos clarificar 
nuestros puntos de vista y 
hemos insistido sobre el hecho 
que habíamos acogido 
favorablemente el cambio del 
Raimen portugués”

Joan Segarra, 
PROCESADO

BARCELONA, 30 (Europa Press).— La sala primera de la 
Audiencia Provincial ha confirmado el auto de procesamiento del 
escritor y colaborador de prensa Joan de Sagarra, auto dictado 
por el Juzgado de Instrucción número tres, que entiende en 
delitos de prensa e imprenta.

El querellante es el notario madrileño don Blas Piñar, en 
relación con un artículo firmado meses atrás por el señor Sagarra 
en un diario barcelonés con el título: “En la fiesta de Blas”.

El juicio oral se vera en los meses inmediatos a la apertura del 
nuevo ano judicial, que se inicia el quince de septiembre. El 
sumario pasará en breves días a la acusación particular para su 
calificación provisional

READMITIDO EL REDACTOR-JEFE 
DE “DESTINO”

‘‘España —3 ijo— ha 
proporcionado y continúa 
proporcionando una importante 
contribución a la seguridad 
militar occidental, como 
consecuencia de sus relaciones 
bilaterales con los Estados

LOS CADAVERES:

El presidente de la Banca Nacional Suiza en el 
ilebate sobre la reconversion de petrodolares:

CINISMO ARABE

BARCELONA, 30 (Europa Press).— El nuevo director del 
semanario “Destino”, Josep Carles Clemente ha entregado la 
siguiente nota a un miembro en la comisión de periodistas qué le 
visitaron el pasado día 28 para tratar de la situación en el 
semanario tras los últimos acontecimientos:

“En relación con la petición que me formuló un grupo de 
compañeros que me visitó, plantee a la empresa editora de la 
revista “Destino” mi solucitud de la reincorporación total y 
plena del redactor-jefe despedido, Carlos Pérez de Rozas, como 
condición de mi permanencia en la dirección del citado 
semanario. Con fecha de ayer, lá empresa ha cumplido esta 
petición, y por su parte, el señor Pérez de Rozas, si el lo desea, 
está readmitido.

“En cuanto a los colaboradores, tengo plena libertad para 
escoger a los que yo crea conveniente. Incluso haré gestiones 
personales para que algunos de los que han dimitido vuelvan y en 
este sentido avanzo que no admitiré presión ni de grupos 
profesionales ni políticos, ya que como director tengo derecho 
de elegir mi propio equipo.

ESTim ESTABAN ACUSADOS DE
INSULTO A LAS FUERZAS ARMADASDEMZIlDflS

Para su iden-
tificacion habra

“SOLICITAN AHORA UNA PLENA COMPENSACION POR LAS 
CONSECUENCIAS DEL ENCARECIMIENTO DE LOS HIDROCARBUROS

“SERIA UN VERDADERO MASOQUISMO POR PARTE DE LOS 
PAISES INDUSTRIALIZADOS IMPONER SANCIONES CONTRA 
NOSOTROS” (YAMANI)
ZURICH, 30 (Efe).- La

fsconversación de los capitales 
Petroleros, o sea, de los 
petro-dólares,. no será posible 
esta 1980, según una 
’urmación pesimista del 
Residente de la Banca Nacional 

Fritz Leutwiler, 
Considerado uno de los 
Principales expertos monetarios 
®ccidentales., expresada durante 
“"debate realizado en 
wnlikon, en las cercanías de
“"ich, en el i nstituto 

.“Uttweiler". En el debate 
'"'firvino el ministro de Asuntos 
.troleros, Ahmed Yarñani, 

previno a l,os occidentales 
æ la., fantasía de imponer 

^un "Diktat" a los países 
recomendándoles la 

Wencia de llegar a un acuerdo 
las dos partes..

. palabras cayeron como’ 
" ducha fría sobre los 

jOnomistas, banqueros, 
sociedades 

Poi'y destacados 
'■eunidos en esta 

dad helvética. Yamani fue 
"Sería un 

la masoquismo por

intervención militar en perjuicio 
de los productores de petróleo,' 
precisó que esas versiones no 
preocupan a su país que ha 
recibido garantías expresas del 
secretario de Estado 
norteamericano, Henry 
Kissinger, excluyendo el recurso 
a la fuerza por parte de Estados 
Unidos.

De las declaraciones sibilinas 
de Yamani, los expertos 
deducen la posibilidad de un 
nuevo aumento del petróleo 
después de septiembre de 1975 
y consideran que el problema 
consiste en saber el nivel 
aproximado de los precios que 
regirá a comienzos de 1976.

En contra de la propuesta de 
Irán, partidaria de un aumento 
de los precios conforme al nivel 
presente de la inflación 
—indexación se manifestó en 
términos violentos el presidente 
de la Banca Nacional suiza, 
Leqtwiler, al declarar que "sería 
una expresión decinismo de 
parte de quienes han provocado 
la inflacián, solicitar ahora una 
plena compensación por las

experto helvético llamó la 
atención de los calificados 
representantes, cuando aseguró 
que es perfectamente factible 
una politica de coordinación de 
los bancos centrales de Europa 
fin efe aconsejar a los paises 
árabes la economia de 
productores y consumidores. 
Así, no excluyó una posible 
di Versificaci ón de los 
p et ro-do lares que podria 
sostener la situación de algunas 
monedas europeas.

MONEDAS FUERTES

co n secuencias 
ene ^fecimiento de 
hidrécarburos ate de los países 

pretender •’consumidores".
*stad sanciones contra los

productores de PRUDENCIA 
^®es medidas 

contra de la 
iraba'^. occidental. Los países 

I® posibilidad de
Hjra producción de crudos 
lis l¡ '^ttrprrestar la capacidad 
** del consumo de
'ïrar ®"tal.es y por tanto, de 
los K aumento del precio de 
"link»'trocarburos", afirmó el. 

"«ro Saudita.

fei ^^mento<2oü^ro

ministro de
“"a e refiriéndose a
s.^'^ntual- amenaza de

d e I 
I o s 

I o s

Aconsejó después a los
productores una cierta 
prudencia en sus 
reivindicaciones para no agravar 
ajjn mas la situación crítica
originada por la inflación, 
petro-dólares excedentes y 
crecientes dificultades para 
inversiones.

Con estas palabras

los 
sus 
sus

de
LeutwDer el debate comenzó a 
centrarse en el complejo 
problema del "reciclaje" de los 
petrodólares, que a juicio de 
esta personalidad difícilmente 
ha de resolverse en los próximos 
cinco años.

ge Uno de los
^RNES, 30 UE MAYO UE 1975

juicios del

Al respecto, otro experto,de 
un Gran Banco Helvético, 
Hubert Baschnagel, sostuvo que 
la caída general de los tipos de 
interés en los mercados favorece 
aotualmente una concentración 
de las inversiones árabes sobre el 
franco francés mientras se 
observa una declinación 
creciente de aquellas sobre la 
libra esterlina, hecho registrado 
por el notable aumento de la 
paridad del franco francés en 
relación coneldólar en las 
últimas semanas.

Se trata de un hecho muy 
comprensible —agregó - cuando 
se comprueba que los depósitos 
a tres meses en francos franceses 
son remunerados con un tipo de 
interés del ocho por ciento 
frente al siete por ciento de los 
depósitos en dolares o el cuatro 
y medio por ciento, de los 
marcos alemanes. Los 
productores de petróleo, según 
la mayoría de los participantes, 
siguen prefiriendo las monedas 
fuertes, aun al precio de 
menores beneficios, como lo 
demuestra que en el primer 
trimestre de 1975, el volúfnen 
de negocios de los bancos suizos 
aumentará en casi cinco 
millones de trancos suizos, y el 
franco francés ha entrado ahora 
en la rueda de las monedas 
fuertes.

Sobresalto el sumario

que recurrir 
a las huellas
dactilares

BURGOS, 30 (Europa 
Press).— El autocar, 
matrícula de Oviedo y 
perteneciente a la empresa 
“Alsa”y transportaba a 
veinte trabajadores 
portugueses procedentes de 
Suiza y de Francia. En el 
camión trailer matrícula de 
San Sebastián y propiedad 
de la empresa “Ernesto 
Montero”, viajaban varios 
centenares de gallinas y 
pollos.

Al chocar por causas que 
aun no han sido 
determinadas, el autocar 
quedó materialmente segado 
por el camión, que resultó 
incendiado. En el acto 
murieron nueve personas y 
luego otra, nada más 
ingresar en hospital. Las 
víctimas son el conductor y 
el ayudante del camión 
(amb.os carbonizados) y. 
ocho viajeros del autocar, 
entre ellos el brigada de la 
G.uardia Civil de la 
Comandancia de Salamanca^ 
Lorenzo Antonio 
Fernández, de 51 años de 
edad, casado.

Todos los cadáveres han

Suedado totalmente 
estrozados, sin que de 

momento haya sido posible 
su identificación. Fuerzas de 
la Guardia Civil, de la 
Comisaría de Policía, 
Policía Armada y Municipal, 
realizan las gestiones 
oportundas. Equipos 
médicos y ambulancias nan 
trabajado en la evacuación 
de los heridos, que han sido 
ingresados en diferentes 
centros clínicos de la 
capital.

Como los pasaportes y 
otros documentos están 
calcinados por el fuego, para 
la identificación de las 
víctimas portuguesas se ha 
tenido que recurrir a las 
huellas dactilares.

contra los detenidos 
en los sucesos de 
Valdefierro

• Fueron detenidos a raíz de las 
manifestaciones contra los 
autobuses en marzo de 1974

ZARAGOZA, 30 (ARAGON/exprés).— El Juzgado 
militar número 5 de Zaragoza acaba de dictar auto de 
sobreseimiento del sumario 121/74 por el que habían sido 
procesados tres hombres y una mujer que fueron 
detenidos durante los sucesos de marzo del año pasado 
en el barrio de Valdefierro, Las cuatro personas estaban 
acusadas de presuntos delitos de insulto a las fuerzas 
armadas y ahora , por el sobreseimiento dictado, quedan 
libres de toda inculpación.

Como recordaran nuestros lectores, los días 16 al 19 
de marzo de 1974 se produjeron en el barrio de 
Valdefierro distintas manifestaciones masivas contra los 
autobuses de la línea que une el barrio con Las Delicias, 
atendida hasta entonces .por la empresa “J. Expósito”. 
Durante mucho tiempo, y^ de distintas formas, los 
vecinos de Valdefierro habían venido expresando su 
protesta por las deficiencias en los horarios, el estado de 
los autobuses y el precio de los citados vehículos de 
transporte público, únicos que unían el barrio con la 
ciudad.
Después de una nueva subida de los precios, el día 16 de 

marzo, un alto númerp de vecinos realizaron un boicot a 
los autobuses y se sentaron en la calzada para impedir 
que pasaran al barrio, a pesar de que cada uno de estos 
coches iba custodiado por una pareja de la policía 
armada en previsión de incidentes. En un momento 
dado, los manifestantes arrojaron piedras contra los 
autobuses. Ai día siguiente, fuerzas de la policía armada 
y miembros de la BIS vigilaron la plaza de la inmaculada 
en previsión de nuevos incidentes que volvieron a 
producirse. Con dificultad, la' policía hizo frente a los 

' manifestantes que en número muy elevado, lanzó piedras 
e hirió a varios de los agentes del orden público. Durante 
aquellos días varias personas fueron detenidas y cuatro 
procesadas por el Juzgado militar número 5 de Zaragoza.

'Detenidas en los días 16 al 18 de marzo, permanecieron 
en la prisión provincial de Torrero hasta comienzos de 
Junio, fecha en la que se les concedió la libertad 
provisional.

Ahora, sin necesidad de juicio, el Juez militar del 
número 5 ha sobresido el sumario ordinario abierto para 
enjuiciar a estas cuatro personas por el presunto oelito 
de insulto a las fuerzas armadas. Como se recordairá, los 
sucesos de Valdefierro culminaron con la decisión 
gubernativa de suspender el servicio de los autobuses de 
la empresa “J. Expósito” y la implantación de una línea 
de “Tranvías de Zaragoza, S.A.” que continúa realizando 
el servicio.

irre * minuto de cierre * minu
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temas 
cw Ues

MADRID, 
brillantez y 
costumbres

gran30 (Logos).— Con _ 
solemnidad, siguiendo las
tradicionales, en algunos

lugares, y con austeridad en otros, se han 
celáirado las procesiones del Corpus en 
las diversas ciudades españolas.

I BILBAO

En Bilbao no asistieron las autoridades 
civiles ni ninguna de* las coporaciones, 
pero, esto no es novedad pues asi sucede 
desde hace cuatro años. La procesión ha 
sido ífencilla y breve, en torno a la 
catedral.

I GRANADA

Fuerte vigilancia policial había 
alrededor de la catedral de Granada tant)» 
al salir como al llegar la procesión para 
evitar que $e produjesen manifestaciones 
distintas a las \del culto. Todas las 
autoridades y corporaciones han 
participado en la solemnísima procesión 
que es parte importante en las 
tradicionales fiestas de Qranada. Mucho 
público, muchos extranjeros, buen 
tiempo y muchos altares a lo largo del 
itinerario. Al acabar la ceremonia, el 
cortejo cívico volvió al Ayuntamiento, a 
las dos de la tarde, entre mucha 
expectación, sobre todo de los 
extranjeros, que contemplaban el 
espectáculo.

I MADRID

En Madrid asistieron hermandades 
religiosas, congregaciones, órdenes 
religiosas, cabildo de párrocos, 
corporaciones civiles, corporación 
municipal y un batallón de Infantería. 
Tropas de la guarnición formaban a lo 
1^0 delitinerario.

En la plaza Mayor se celebró una misa 
rezada,- y, a continuación, el cardenal 
arzobispo de Madrid-Alcalá impartió la 
bendición con el Santísimo Sacramento.

I ZAMORA

A las diez y media de la mañana, salió 
la procesión en Zamora, con la Custodia y 
su magnífico carro, atribuido a Arce. El 
tiempo, bonacible. Presenció el cortejo un 
público que llenaba las aceras y los 
balcones, adornados con colgaduras.

Abrían la marcha los gigantillos, 
acompañados del tamboril y la gaita, 
siguiendo niños y niñas de primeras 
comuniones, colegiales y mujeres y 
hombres en largas filas, asi como clero 
p^arroquial y catedralicio; las 
corporaciones del Ayuntamiento" y 
Diputación Provincial . bajo mazas, 
seguidos por los gobernadores, civil y 
militar, y las demas autoridades, 
comisiones y cofradías

A la Custodia le daba guardia de honor 
la Policía Armada que rodeaba a la 
presidencia eclesiástica, compuesta por el 
clero catedralicio. Al llegar a la plaza 
Mayor, repleta de público y siguiendo 
tradicional costumbre, desde el balcón 
central del Ayuntamiento se dió la 
bendición con la Custodia, que el gentío 
recibió de rodillas, para seguidamente 
reanudarse Ja marcha hacia la catedral 
donde entró.

I CUENCA

En Cuenca, a los sones del himno 
nacional interpretado por la banda 
municipal de música y llevando el obispo 
de la diócesis, monseñor Guerra Campos, 
la custodia con el Santísimo, se inició la 
procesión.

Recorrió la parte vieja de la ciudad 
cuyas calles estaban adornadas con la 
bandera nacional y escarapelas. La 
carroza que portaba la custodia, iba 
escoltada por un piquete de la Guardia 
Civil.

La presidencia religiosa la ostentaba 
monseñor Guerra Campos, y la civil, el 
gobernador civil acompañado de las 
primaras autoridades militares, civiles 
provinciales y locales. Presenció el 
recorrido numeroso público.

La fiesta del Corpus en España

ENFRIAMIENTO
OnOAL?

• /.1 PALMAS: INASISTENCIA DE AUTORIDADES

• GRANADA: FUERTE VIGILANCIA POLICIAL

PAMPLONA: NINGUNA AUTORIDAD CIVIL O MDUTAR

• CUENCA: HIMNO NACIONAL Y ESCOLTA DE LA 
GUARDIA CIVIL

I GERONA: EL AYUNTAMIENTO HIZO 
OMISO AL OBISPO

I PAMPLONA
civiles y militares 
produjeron algunos

CASO

seen la procesión, 
altercados públicos.

dando, más solemnidad que a la procesión 
eucarística, se celebró esta última, 
recorriendo algunas calles de los 
alrededores de la catedral.

Con gran solemnidad y presidida por el^ 
arzobispo, monseñor Méndez Asensión, 
que acababa de llegar de Roma, donde 
asistió a los actos de canonización, de la 
santa navarra, Vicenta María dé Vicuña, 
se celebró en Pamplona la procesión del 
Corpus, a la que por primera vez en la 
historia de la ciudad no asistieron 
corporativamente los miembros del 
Ayuntamiento, como tampoco ninguna 
representación de las autoridades civiles o 
militares.

Asimismo, la tradicional escolta 
militar, tampoco participó en esta 
ocasión.

El martes pasado, en el pleno 
municipal, la corporación vótó, con 
solamente cinco opiniones en contra, el 
no acudir como representación de la 
ciudad a los actos religiosos y tras esta 
postura, se han abstenido también el resto 
de las autoridades civiles y militares.

Como se recordará, el pasado año, a 
raíz de la presencia de las autoridades

que concluyeron con el procesamiento y 
condena por el T.O.P. de varios vecinos , 
de Pamplona.

I BARCELONA |

I GERONA I

En Gerona, la decisión del obispo déla 
diócesis, monseñor Camprodón de 
modificar drásticamente el planteamiento 
y el itinerario de la procesión del Corpus 
que tradicional mente desfilaba por las 
calles más importantes de la ciudad y que 
en el presente lo ha hecho exclusivamente 
por ios alrededores de la catedral ha 
provocado descontento en determinados 
ambientes ciudadanos. Así la Asociación 
de Vecinos, de la Rambla y Argentería en 
nota hecha pública lamentan la decisión 
del prelado al tiempo de solicitar una 
reconsideración de esta toma de 
conciencia. A su vez el intento de reducir 
la procesión a un acto meramente : 
religioso y litúrgico ha supuesto la j 
exclusión de elementos, por demás j 
típicos, incorporados a ellas desde el 
Medievo. Tal es el caso de los gigantes y 
cabezudos y del Aguila con toda su corte 
de servidores. De ahí que el 
Ayuntamiento de Gerona, se resistiera a i 
archivar estas muestras del pasado por lo 
qué ordenó la salida del “Capgrosos" en 
la tarde del Corpus para recorrer el ¡ 
itinerario acostumbrado. Incluso pese a j 
no discurrir la procesión por esta zona sé 
confeccionó al pie mismo de la “casa 
gran” una artística alfombra de flores que 
por su monumentalidad y buen gusto rué ' 
ampliamente elogiada por ios j 
gerundenses.

LAS PALMAS ~1

r

A Aconsejado por 
sus amigos:

“La Iglesia sólo es una, como Cristo lo 
ha querido: una institución perfecta que 
él formó sobre Pedro y sus apóstoles. La 
misión de la Iglesia, por tanto, no es 
puramente espiritual sino que también 
tiene una función sobre su cuerpo 
orgánico; el pueblo de Dios”, dijo el 
cardenal arzobispo de Barcelona ^doctor 
Narciso Jubany, en la homilía que 
pronunció durante la solemne celebración 
eucarística qúe tuvo efecto en la 
explanada de la catedral, con una gran 
asistencia de fieles.

A la derecha del altar instalado frente 
a la catedral, se encontraban las primeras- 
autoridades barcelonesas.

- Terminada la celebración eucarística, a 
la que en los ultimos años se le viene

. LAS PALMAS, 30,— A las seis de la 
tarde se iniciaron ios actos de la festividad 
del Corpus Christi en Las Palmas con una 
misa oficiada por el obispo de la diócesis 
monseñor Infantes Florido. A 
continuación salió en procesión.

La nota destacada fue la ausencia dA 
las autoridades civiles y militares, puesto 
que tanto el Ayuntamiento de Las Palmas 
como el Cabildo Insular tomaron ayer 
acuerdo de no /asistir a la procesión, 
solidarizándose con el gobernador civil de 
la provincia tras ios recientes sucesos 
acaecidos con motivo de la suspensión de 
la Asamblea socio-pastoral que debió 
celebrarse el pasado dfa diez de los 
corrientes.

Nixon preparo
SU reaparición

SAN CLEMENTE (California), 
30 (Crónica de Howard 
SEELVEE de “Los Angeles Times”, 
especial para “ARAGON/exprés”.

abandonase California.
Entre los congregados estaban C. G. 

Rebozo “Bebe”, y Robert Abplanalp, que 
ayudaron a Nixon financieramente, y el 
que fue fiscal general, John Mitchell.

C L ex-presidente Richard Nwon está 
" siendo aconsejado por algunos de sus 
íntimos que se marche de San Clemente, 
y establezca una nueva base de 
operaciones en Nueva York, según se ha 
sabido en “Los Angeles Times”.

Por el momento, Nixon, que ha 
experimentado una franca recuperación 
de su flebitis, no ha tomado todavía 
decisión alguna acerca de la venta de su 
finca de San Clemente, o de retenerla aun 
cuando se traslade a Nueva York, para 
conservar su frente político en la costa 
occidental.

Nixon invitó hace poco a un cierto 
número de sus amigos políticos y 
financieros a San Clemente, para discutir 
con ellos acerca de .su futuro. Fue en e.sa 
reunión en la que se le acon.sejó que

Opinión unánime de los reunidos fue 
que Nixon tenia que reanudar
con tactos con el mundo y con 
dirigentes norteamericanos.

El antiguo presidente no tiene, 
momento, planes para hacer 
declaración pública, especialmente

sus 
los

de 
una

en
zonas en las que pudiera interferir 
acciones del presidente Ford, y parece 
que pidió a los que le han visitado 
recientemente que no revelaran los 
detalles de su conversación.

de otros países. Además, algunos 
gobernantes de ciertas naciones le han 
pedido consejo acerca de problemas 
internacionales, y diversas emprest^ 
norteamericanas quieren mantener 
ayuda de Nixon en cuestiones^^ 
comercio internacional, según revela^ Los 
Angeles Times”.

El punto principal tratado en les 
conversaciones a las que asistieron 
Rebozo, Abplanalp y Mitchell, en San 
Clemente, fue el de en qué lugar podrto 
ser mas eficaz la reaparición de Nixon, ol 
abandonar el aislamiento que se impuso e 
sí mismo tras .su dimisión el 9 de agosto 
último. Pero se sabe que Nixon, al pod’’’ 
la opinión de sus amigos, no parece que 
esté dispuesto a actuar tan pronto, pno^ 
no desea cortar sus lazos con el condado 
de Orange o California, a donde puede 
llegar cualquiera que desee encontrarse 
con el ex-presidente.

ft.'

-

CONTACTO CON DJRIGENTES 
EXTRANJEROS

En San Clemente, Nixon dedica dos 
tres horas diarias a escribir sus memora 

según ha revelado sus amigos.
Lo que sí se ha revelado es que Nixon 

, se encuentra plenamete al corriente de los 
acontecimientos mundiales y mantiene 
comunicaciones regulares con dirigentes

Aunque repuesto de su 
dolencia, Nixon parece algo envejooido, ) 
tiene algunos problemas con su peso.
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